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4.613 Calon Haji Sumbar
Gagal Terbang Tahun ini

Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah- Sebanyak
4.613 calon jemaah haji asal
Sumatera Barat (Sumbar) kembali
gagal diberangkatkan tahun 2021
ini. Kabid Penyelenggaraan Haji
dan Umrah Kemenag Sumbar,

Tak Berangkat Haji,
Umat Harus Sabar

Memanfaatkan Potensi
Produk Halal Indonesia
Oleh: H Zainut Tauhid Sa’adi
(Waketum MUI Pusat)

“Dan makanlah makanan
yang halal lagi baik dari
apa yang Allah telah
rezekikan kepadamu, dan
bertaqwalah kepada
Allah yang kamu
beriman kepada-Nya”
(Al-Maidah: 88)
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PNS Mau
Pensiun?
Terima Rp1
Miliar
Pemerintah akhirnya memutuskan skema terbaru untuk dana pensiunan
Pegawai Negeri Sipil (PNS). Skema ini adalah fully funded atau jumlah
iuran pasti. Maka ada harapan paling tidak Rp1 miliar diterima para
pengawai negeri  yang akan pensiunan.Pemerintah akhirnya memutuskan
skema terbaru untuk dana pensiunan Pegawai Negeri Sipil (PNS). Skema
ini adalah fully funded atau jumlah iuran pasti. Maka ada harapan paling
tidak Rp1 miliar diterima para pengawai negeri  yang akan pensiunan.

Jakarta, Khazanah --Jakarta, Khazanah --Jakarta, Khazanah --Jakarta, Khazanah --Jakarta, Khazanah -- Kabar gembira
bagi para abdi negara ini datang dari
Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara
dan Reformasi Birokrasi (MenPANRB)
Tjahjo Kumolo bahwa  pemberian jaminan
pensiun, pemerintah akan melakukan
reformasi sistem pensiun berdasarkan iuran
pasti.

Sayangnya skema ini belum bisa
terealisasi karena pandemi Covid-19 yang
melanda sejak tahun lalu. Pemerintah

fokus melakukan refocusing anggaran
untuk kesehatan dan bantuan sosial
(bansos).

"Terkait pemberian jaminan pensiun,
pemerintah akan melakukan reformasi
sistem pensiun berdasarkan iuran pasti,"
kata Tjahjo.

"Sebenarnya ada pada awal Januari
2020 sudah ada inisiatif mengadakan rapat
di Kemenkeu, yang undang Pak Mendagri
dan kami juga untuk bahas detail," katanya.

Joben mengatakan,  jumlah 4.613
tersebut terdiri dari 12 kloter.

"Seharusnya kan yang 12
kloter ini diberangkatkan tahun
2020, namun karena Pandemi
covid-19 maka keberangkatan

ditunda. Tapi tahun ini juga
kembali ditunda," jelasnya, Jumat
(4/6).

Dari 4.613 jemaah, sudah ada
23 orang yang meminta

MENYUSUL PT AROSUKA MANDIRI

Jika tidak Berkontribusi,
Aqua Solok Bisa Disegel
Solok, Khazanah –Solok, Khazanah –Solok, Khazanah –Solok, Khazanah –Solok, Khazanah – Bupati
Solok, Epyardi Asda menegaskan
Pemkab Solok bakal menyegel
pabrik air minum kemasan PT
Tirta Investama, atau Pabrik Aqua
Solok, jika kontribusi ke daerah
tidak jelas.

Epyardi menjelaskan, dirinya
banyak mendapat laporan dari
masyarakat sekitar yang mengeluh
soal air bersih dan lahan pers-
awahan warga yang kekeringan.
Untuk itu, Epyardi membentuk
tim khusus untuk mengevaluasi
kembali aturan, izin, dan kerja-
sama pabrik Aqua yang berada
di Nagari Batang Barus, Keca-
matan Gunung Talang, Kabupaten
Solok.

"Evaluasi bertujuan untuk
menjelaskan kembali kontribusi
keberadaan pabrik minuman
kemasan tersebut dalam mem-
bantu masyarakat Kabupaten
Solok dan pembangunan daerah.
Saya menerima laporan dari
masyarakat, yang mengeluh soal
air bersih. Sejumlah sawah milik
warga dilaporkan juga kekeringan.

Hal ini tentunya mengganggu
ekonomi warga, dan juga berdam-
pak pada program pemerintah
yang fokus pada pengembangan
pertanian," ungkapnya.

Epyardi juga mengaku, dirin-
ya juga banyak menerima laporan
dari masyarakat tentang Corporate
Social Responsibility (CSR) Pabrik
Aqua dan keberadaan tenaga kerja
di pabrik tersebut. Karena ia
mendapat laporan warga Solok

hanya bekerja sebagai kuli angkut.
Bupati Solok, Epyardi Asda

menegaskan pihaknya telah
menyegel aktivitas pertambangan
bijih besi yang dilakukan oleh
PT Arosuka Mandiri. Hal itu
ditegaskan Epyardi saat mengum-
umkan Tim Khusus untuk meng-
evaluasi keberadaan PT Tirta
Investama atau Pabrik Aqua Solok,
beberapa hari lalu.

DIINTIP DENGAN KAMERA BKSDA

Ada Makhluk Misterius di Palembayan
Lubuk Basung, Khazanah -Lubuk Basung, Khazanah -Lubuk Basung, Khazanah -Lubuk Basung, Khazanah -Lubuk Basung, Khazanah --  Ada kabar
dari Palembayan Kabupaten Agam bahwa
warga setempat acap melihat makhluk
misterius dalam belukar di perkampungan.
Makhaluk yang disebut berwarna hitam dan
tidak berbulu, berjalan dengan dua kaki seperti
manusia.

Dikabarkan bahwa pria Sofyan (55)
penduduk yang bertempat tinggal di Jorong
Pasa Palambayan, Kenagarian IV Koto
Pelembayan,  Agam, telah melihat makhluk
itu saat ia memeriksa ternak sapi di belakang
rumahnya.

"Ia cukup tinggi, setinggi manusia lah,

Tanah Datar
Absen dari TdS
BatusangkarBatusangkarBatusangkarBatusangkarBatusangkar, Khazanah --, Khazanah --, Khazanah --, Khazanah --, Khazanah -- Pemerintah
Kabupaten Tanah Datar, menyatakan tidak
ambil bagian pada perhelatan balap sepeda
internasional Tour de Singkarak (TdS) pada
2021 dikarenakan faktor anggaran.

"Selain di masa pandemi anggaran kita
untuk menggelar Tour de Singkarak pada
tahun ini tidak ada, dan memang tidak
dianggarkan," kata Kepala Bidang (Kabid)
Pariwisata Tanah Datar Efrison di Batusangkar
Minggu.

Ia mengatakan meskipun mundur pada

perhelatan Tour de Singkarak tahun
ini, pihaknya tetap membuka Istano
Basa Pagaruyung untuk peserta TdS
jika tim dari provinsi Sumatera Barat
tetap menggelarnya.

"Istano Pagaruyung ini kan tidak
hanya Ikon Tanah Datar tapi juga
milik Provinsi Sumatera Barat. Jika
tim provinsi ingin mengadakan acara
di istano ini kita persilahkan," katanya.

Ia mengatakan Kabupaten Tanah
Datar bukan satu-satunya daerah di
Sumatera Barat yang batal mengikuti
perhelatan iven Tour de Singkarak
tahun ini karena alasan tertentu.

Ia berharap karena balap
dilaksanakan pada masa pandemi

Jemaah haji terkahir Sumbar tahun 2019 lalu (foto: JK)

Pabrik Aqua di Kabupaten Solok

Pemasangan kamera pengintai oleh Resor KSDA AgamBACA HAL-7

Jakarta,Khazanah --Jakarta,Khazanah --Jakarta,Khazanah --Jakarta,Khazanah --Jakarta,Khazanah -- Kementerian Agama RI
memastikan pemerintah tidak memberangkatkan jamaah
haji Indonesia tahun 2021. Hal itu disampaikan Menteri
Agama Yaqut Cholil Qoumas dalam Konferensi Pers
di Jakarta, Kamis (03/06).

“Karena masih pandemi dan demi keselamatan
jamaah, Pemerintah memutuskan bahwa tahun ini tidak
memberangkatkan kembali jemaah haji Indonesia, ”
ujar Menag saat membacakan Keputusan Menteri Agama

Optimisme Indonesia menjadi global hub
(destinasi utama) ekonomi syariah dan produk
halal dunia, bukan tanpa alasan. Pertama,
Indonesia dengan penduduk beragama Islam
terbesar di dunia membawa keuntungan
tersendiri sebagai pangsa pasar halal yang
sangat potensial dan menantang.
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Gubernur Hadiri Wisuda UMMY Solok ke-55
Solok Kota,Khazanah - Solok Kota,Khazanah - Solok Kota,Khazanah - Solok Kota,Khazanah - Solok Kota,Khazanah - Sebanyak
118 wisudawan dan wisudawati
Universitas Mahaputra Muhammad
Yamin Solok  Padati Gedung Kubuang
Tigo Baleh dengan prokes yang ketat,
Kamis (3/6). Wisuda ke-55 tersebut
dihadiri langsung oleh Gubernur
Sumatera Barat H. Mahyeldi Ansharullah,
S.P, Wakil Wali Kota Solok
Dr.Ramadhani Kirana Putra,  Rektor
UMMY Solok Prof. Dr. Ir. Syahro Ali
Akbar, MP, LLDIKTI Wilayah X, Dewan
Pengurus dan Pembina Yayasan
Mahaputra Prof. Muhammad Yamin, SH.

Gubernur Sumbar Mahyeldi dalam
sambutannya ucapkan selamat kepada
seluruh wisudawan dan wisudawati yang
diwisuda hari ini, “Selamat diwisuda,
saya berpesan kepada seluruh wisudawan
dan wisudawati, jadilah sarjana penggerak
dan pelopor di dalam masyarakat dan
di dalam pembangunan Daerah” ucapnya.

Mahyeldi menambahkan bahwa
peran perguruan tinggi harus dapat
berdampak pada segala hal, mengingat
perubahan yang saat ini sedang terjadi
dengan begitu cepatnya dan mencakup
hampir di berbagai bidang, seperti sosial,
ekonomi, politik, media, hingga
pendidikan.

“Apalagi di era industry 4.0 saat ini,
maka tugas kita seluruh Perguruan Tinggi
di Sumatera Barat termasuk Universitas
Mahaputra Muhammad Yamin untuk
dapat menghadirkan serta meningkatkan
SDM para lulusannya yang handal,
berkualitas, kreatif dan inovatif guna
menyongsong pembangunan yang lebih
baik. Kita semua tentu berharap pada
kampus ini agar dapat terus berkarya
terutama dalam membentuk kapasitas
diri untuk semua mahasiswa yang saat
ini menuntut ilmu dan menjalani
transformasi ilmu pengetahuan melalui
seluruh program studi dan fakultas yang
ada di Universitas Mahaputra Muhammad
Yamin” tutur Mahyeldi.

Di sisi lain, Wakil Wali Kota Solok

Ramadhani juga berpesan kepada seluruh
wisudawan dan wisudawati untuk terus
berkarya dan mempersiapkan diri untuk
masuk ke dunia kerja

“Wisuda Saudara hari ini merupakan
langkah awal untuk memasuki medan
baru untuk menerapkan dan
mengembangkan ilmu pengetahuan yang
Saudara peroleh. Bagi yang akan
memasuki lapangan kerja hendaknya
selalu berupaya meningkatkan mutu diri.
Perlu diketahui bahwa untuk
mendapatkan pekerjaan saat ini, Saudara
harus mampu bersaing. Untuk
memenangkan persaingan, hanya mereka
yang bermutu lah yang akan menang.

Kepada Saudara yang mungkin telah
bekerja, tingkatkan kemampuan dan
mutu Anda. Dunia kerja menuntut adanya
orang-orang yang jujur, disiplin dan
professional,” ungkap wawako.

Selanjutnya dalam upaya
mewujudkan Kota Solok yang diberkahi,
maju dan sejahtera, Kami berharap
kepada civitas akademika Universitas
Mahaputra Muhammad Yamin serta
seluruh elemen masyarakat untuk
mendukung dan mengawal agar kita
semua dapat mewujudkan cita-cita mulia
tersebut.

“Harapan Kami kepada para
wisudawan, jadilah sarjana penggerak
dan pelopor di dalam masyarakat dan
di dalam pembangunan. Tunjukkan
kemampuan diri dan kompetensi.
Kembangkan kemandirian dan bekerja
serta berkarya secara profesional.
InsyaAllah setiap gerak dan langkah
para Saudara semua akan didukung,
diharapkan dan dibanggakan oleh
masyarakat” tutup wawako.

Pada kegiatan tersebut juga
dilaksanakan penandatanganan SK Tim
Percepatan Universitas Mahaputra
Muhammad Yamin menjadi perguruan
tinggi negeri oleh Gubernur Sumatera
Barat dengan Dewan Pengurus UMMY.
  rijal islamyrijal islamyrijal islamyrijal islamyrijal islamy

DALAM RAPAT PARIPURNA DPRD SUMBAR

Perubahan Status UPTD RSUD Berimbas ke Pimpinan
Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah - Wakil Ketua DPRD
Sumbar Suwirpen Suib mengatakan,
substansi utama Ranperda adalah peru-
bahan status UPTD Rumah Sakit Umum
Daerah (RSUD) menjadi UPTD bersifat
khusus dan menetapkan kepala rumah sakit
umum daerah sebagai pejabat struktural.

"Kementrian Dalam Negeri telah
menetapkan hasil fasilitasi Ranperda  telah
sesuai dengan peraturan perundangan
berlaku," ujar Suwirpen saat memimpin
Rapat Paripurna Pengambilan Keputusan
Terhadap Ranperda Tentang Perubahan Atas
Perda 8 Tahun 2016 Tentang Pembentukan
dan Susunan Perangkat Daerah Provinsi
Sumatera Barat Di Ruang Rapat Utama
DPRD Sumbar,  Jumat, (4/6).

Dalam rapat paripurna itu, Suwirpen
Suib didampingi wakil ketua Indra Datuk
Rajo Lelo, Pemerintah Provinsi diwakili
Wakil Gubernur Sumbar Audy Joinaldy

Menurut Suwirpen, sampai saat ini,

baru tiga Ranperda disampaikan kepada
DPRD dari 17 target direncanakan.

"Penyampaian Ranperda perlu disege-
rakan, agar kinerja direncanakan dapat
kita wujudkan," ujar Suwirpen

Lanjut Suwirpen, untuk ditetapkan
menjadi perubahan Perda dilanjutkan
dilanjutkan pembacaan nota kesepakatan
bersama antara Gubernur dan pimpinan
DPRD Provinsi Sumatera Barat.

"Terima kasih kepada fraksi- fraksi telah
memberikan persetujuan dengan keputusan
DPRD dimaksud diberi nomor: 13/SB/
2021," ujar Suwirpen.

Dikatakan Suwirpen, dalam Ranperda
pertangungjawaban pelaksanaan APBD
tahun 2020, dijelaskan rata- rata realisasi
pendapatan daerah sebesar 99,10 persen,
rata- rata realisasi belanja daerah 95,22
persen dan pembiayaan daerah 98,93 persen.

"Dalam Ranperda tentang RPJMD
provinsi Sumatera Barat 2021- 2026

dijelaskan visi, misi dan 16 program
unggulan Gubernur dan Wakil Gubernur
akan diakomodir dalam RPJMD Sumatera
Barat tahun 2021- 2016," ujar Suwirpen.

Rapat paripurna juga dilakukan
penyampaian pandangan umum fraksi-
fraksi terhadap Tiga Ranperda tentang
pertanggungjawaban APBD Provinsi
Sumatera Barat tahun 2020, Ranperda
tentang RPJMD 2021- 2026 dan Ranperda
tentang pengelolaan perpustakaan.

Pandangan umum fraksi partai Demok-
rat melalui juru bicara HM Nurnas
mengatakan, pihaknya mempertanyakan
sampai sejauhmana Pemerintah Daerah dan
OPD terkait telah melaksanakan rekome-
ndasi BPK RI termasuk rekomendasi DPRD
terhadap temuan penggunaan dana
penanganan covid-19 pada BPBD sebesar
Rp. 4,9 milyar sebagaimana yang termuat
dalam LHP BPK Kepatuhan atas pena-
nganan pandemic covid-19 tahun 2020

Lagi, Pertashop Muncul
di Nagari Muaro Air, Pessel

Polda dan Korem 032
Gelar Rapat  Evaluasi

Padang, Khazanah-- Padang, Khazanah-- Padang, Khazanah-- Padang, Khazanah-- Padang, Khazanah-- Korem 032 dan
Polda Sumara Barat (Sumbar)
melaksanakan rapat  evaluasi terkait,
Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan
Masyarakat (PPKM) yang dipimpin
langsung oleh Kapolda Sumbar Irjen
Pol Toni Harmanto dan Danrem 032/
Wbr Brigjen TNI Arief Gajah Mada SE
MM di Aula Lt IV Mapolda Sumbar.

Rapat yang diikuti seluruh Dandim,
Kapolres, Kasi Ops dan Kasi Intel serta
Pejabat Utama Polda Sumbar ini
membahas tentang, evaluasi dan hasil
pelaksanaan PPKM serta  pencegahan
covid 19 yang telah berjalan.

Selain itu, potensi kerumunan yang
masih terjadi di area publik, ketidak
patuhan masyarakat terhadap protkes,
masih adanya ketidak percayaan
masyarakat akan virus covid 19, serta
belum adanya efek psikologis ketakutan
masyarakat atas penegakan protokol
kesehatan.

Usai menerima paparan dari Karoops,
para Direktur dan Kabid Dokkes. Kapolda
Sumbar dalam arahannya  menyampaikan
bahwa, TNI dan Polri menjadi motivator
dan  terdepan dalam menanggulangi
penyebaran virus covid-19 di Provinsi
Sumbar.

"Saya minta agar, para Kapolres dan
Dandim lebih ketat lagi dalam
menerapkan protokol kesehatan di
wilayahnya dan terus lakukan kolaborasi
dengan pemda dalam upaya memutus
penyebaran virus Covid-19 ini serta terus
lakukan evaluasi secara berkala dan
terukur," katanya, Sabtu (5/6).

Danrem 032/Wbr Brigjen TNI Arief
Gajah Mada  menghimbau agar, bekerja
dengan nyata dan lebih maksimal lagi
dalam pencegahan penularan virus Covid-
19 ini.

"Virus Covid-19 ini sangat mematikan
jangan abai dan dianggap virus ini tidak
ada, untuk itu mari kita terus bekerjasama
dan melakukan upaya upaya nyata demi
keselamatan orang banyak," jelas Danrem.

Diakhir kegiatan rapat, Kapolda dan
Danrem memberikan terimakasih dan
penghargaan  kepada Kapolres dan
Dandim yang dinilai baik dalam
menangani covid 19 diwilayahnya yaitu
Payakumbuh,  Bukit Tinggi dan Solok.

Sinergitas TNI Polri dan Pemda serta
dukungan seluruh lapisan masyarakat
sangat dibutuhkan sehingga lebih
memudahkan dalam penaggulangan
Covid 19 di Sumatera Barat.
  Murdiansyah Eko Murdiansyah Eko Murdiansyah Eko Murdiansyah Eko Murdiansyah Eko

Painan, KhazanahPainan, KhazanahPainan, KhazanahPainan, KhazanahPainan, Khazanah – Pertamina
Sumbar kembali mengembangkan
sayapnya. Itu dibuktikan dengan
berdirinya satu lagi Pertashop di Nagari
Muaro Air, kecamatan Bayang, Pesisir
Selatan, atau tepatnya jalan tembus
Pessel-Alahan Panjang yang sedang
dibuka saat ini.

Pemilik Pertashop Gusnita pada
media mengatakan, ia membangun
penjualan BBM resmi Pertamina karena
permintaan masyarakat, dimana lokasi
mereka tinggal jauh dari SPBU, bahkan
tidak terjangkau sinyal internet sana
sekali.

"Atas permintaan masyarakat saya
usulkan pada Pertamina, agar bisa
diizinkan membangun Pertashop, guna
memenuhi kebutuhan BBM daerah
kami, sesuai harga resmi,  Alhamdulillah
mendapat respon cepat dan  masyarakat
menikmati harga yang sama dengan
SPBU,"  ulas Gusnita, Minggu (6/6/
2021), di lokasi Pertashopnya yang
sudah beroperasi sekitar 2 bulan lalu.

Gusnita juga memberi apresiasi
tinggi pada Pertamina Sumbar, dimana

sudah merespon secara cepat permintaan
masyarakat, melalui dirinya.

Selain pemilik Pertashop, wali nagari
setempat Jonaidi, juga memberi apresiasi
besar pada Pertamina Sumbar, karena
sebagai pimpinan nagari ia melihat
begitu besar dan cepat Pertamina
merespon kebutuhan BBM masyarakat
yang jauh dari SPBU, sementara itu
merupakan kebutuhan.

"Saya secara pribadi amat
berterimakasih pada pimpinan Pertamina
Sumbar, karena sudah merespon cepat
untuk bisa membangun Pertashop di
daerah kami, sehingga masyarakat bisa
mendapatkan harga sesuai dengan harga
jual SPBU, apa lagi daerah kami juga
tidak terjangkau sinyal internet atau
ITE, tapi Pertamina mampu
menjangkaunya," tutur wali nagari
Jonaidi.

Sebagai wali nagari, Jonaidi terus
berupaya bagaimana warga nya bisa
mendapatkan fasilitas sama dengan
masyarakat yang terjangkau sinyal
internet, saat ini baru Pertamina
memberikan respon cepat.

"Saya terus berupaya agar warga
kami mendapatkan fasilitas sama dengan
masyarakat luar lainnya, namun saat
ini baru Pertamina yang memberi respon
cepat terhadap permintaan kami, dengan
membangun Pertashop, karena kami
butuh BBM yang harganya sama
dengan diluar sana," tambah Jonaidi
lagi.

Sekaitan dengan adanya Pertashop
di nagari Muaro Air, masyarakat
setempat Anton, mengatakan, mereka
merasa bahagia karena tidak perlu jauh-
jauh untuk mendapatkan BBM dengan
harga resmi.

"Selama ini kami harus jauh keluar
sana untuk mendapatkan BBM harga
standar, sekarang gak perlu keluar
kampung sudah ada," ungkapnya
dengan nada gembira.

Pertamina sendiri akan tetap
berupaya memenuhi kebutuhan BBM
dan LPG masyarakat sampai ke
pedalaman dengan membangun
Pertashop, sehingga masyarakat merasa
nyaman dan mudah mendapatkannya.
  jerjerjerjerjer

"Kita sengaja mempertanyakan ini,
karena ini uang rakyat bos dan sebesar
Rp7,6  milyar sebagaimana yang
termuat dalam LHP BPK atas
pemeriksaan LKPD Provinsi Sumatera
Barat Tahun 2020, baik rekomendasi
terhadap pengembalian keuangan

daerah maupun rekomendasi dalam
bentuk teguran/tindakan kepada pejabat
yang terkait yang telah terbukti
melakukan penyalahgunaan keuangan
daerah, termasuk  Rekomendasi Pansus
Covid – 19 yang lalu," ujar Sekretaris
Fraksi Demokrat, H. M Nurnas.  jerjerjerjerjer

DIALOG - Gubernur Sumbar Mahyeldi berdialog usai mewisuda

DITANDTANGANI - Wakil Gubernur Sumbar Audy Joinaldy menandatangani
keputusan terhadap ranperda tentang perubahan atas Perda 8 tahun 2016 tentang
pembentukan dan susunan perangkat daerah provinsi Sumatera Barat di ruang rapat
utama DPRD Sumbar,  Jumat, (4/6)

Pertamina Sumbar terus kembanngkan sayapnya

FOTO BERSAMA - Usai rapat Kapolda Sumbar Irjen Pol Toni Harmanto dan Danrem 032/Wbr
Brigjen TNI Arief Gajah Mada, serta jajaran nya foto bersama.

KEHILANGAN

KEHILANGAN

Telah tercecer/hilang 1 lembar
sertifikat hak milik tanah (SHM)
no.481 dengan alamat Nagari
Gadut, Tilatang Kamang, Agam
atas nama Puti Alia Sans
Tercecer/ hilang di sekitar
kawasan Bukittinggi

Telah tercecer/hilang  sertifikat
hak milik tanah (SHM) no.640
dengan alamat Puhun Tembok,
Mandiangin Koto Selayan,
Bukittinggi atas nama Nilawati
Tercecer/hilang hilang di sekitar
kawasan Bukittinggi
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Pencemaran Udara
Makin Parah

Di dunia ini banyak sekali yang menyebabkan
pencemaran atau polusi udara, salah satunya adalah
emisi gas buang pada sebuah kendaraan.

Emisi gas buang adalah sisa hasil pembakaran
dari mesin dalam pada sebuah kendaraan. Bagi sebuah
kendaraan yang tidak sempurna pembakarannya pasti
akan menimbulkan asap, dan asap itulah yang akan
mennyebabkan pencemaran dan  polusi udara.

Di tengah fakta itu, belakangan lagi-lagi masyarakat
Indonesia disuguhkan cerita usang yang berulang
dari tahun ke tahun. Dimana pemerintah tak berdaya
menghadapi kebakaran hutan yang terus meluas.

Pada tahun 2019 ini saja Badan Nasional
Penanggulangan Bencana (BNPB) juteru menemukan
jumlah titip api (hot spot) lebih banyak dibandingkan
tahun lalu. Bahkan BNPB memantau ada enam provinsi
dengan dampak terparah.

Provinsi yang terparah itu adalah Riau, Jambi,
Sumatera Selatan, Kalimantan Barat, Kalimantan Tengah,
dan Kalimantan Selatan.

Nusa Tengara Timur (NTT) pada tahun ini
dipandang sebagai “pendatang baru” dalam
“menyumbang” kabut asap. Ini dibuktikan dari total
135 ribu hektare luasan lahan yang terbakar di Indonesia,
tercatat luas lahan yang terbakar di NTT mencapai
71 ribu hektare.

Meskipun NTT paling besar lahan yang terbakar
namun pemerintah masih sempat berujar Alhamdulillah,
karena kebakaran di provinsi itu tidak tergolong
berbahaya. Sebab yang terbakar adalah padang sabana,
sehingga efek yang ditimbulkannya tidak besar dan
apinya pun cepat padam.

Bahkan Provinsi Sumatera Barat (Sumbar) pun
sempat dibuat cemas beberapa hari lalu akibat terjadinya
kebakaran lahan di wilayah Kabupaten Dharmasraya
dan Kota Solok. Kebakaran terjadi ini dipicu oleh
kekeringan yang telah melanda ke dua daerah itu
selama beberapa bulan terakhir. Untunglah kebakaran
itu tidak meluas dan cepat diatasi.

Baik kabut asap dari kebakaran hutan atau dari
emisi gas buang, keduanya sama-sama mengancam
kesehatan masyarakat.

Dari jumlah kendaraan bermotor yang kian
meningkat dari waktu ke waktu, serta banyak kendaraan
yang tidak dirawat dengan baik—disamping kualitas
bahan bakar yang masih mengandung timbal (timah
hitam)—sehingga menghasilkan gas buang dari knalpot
yang dapat mengganggu kesehatan. Sekarang malah
ditambah lagi dengan kabut asap yang sangat
menyesakkan.

Padahal sebenarnya perwujudan kualitas lingkungan
yang sehat merupakan bagian pokok di bidang
kesehatan.

Udara sebagai komponen lingkungan yang penting
dalam kehidupan perlu dipelihara dan ditingkatkan
kualitasnya sehingga dapat memberikan daya dukungan
bagi mahluk hidup untuk hidup secara optimal.

Sebenarnya sumber pencemaran udara ini dapat
berasal dari berbagai kegiatan,  antara lain dari kegiatan
industri, transportasi, perkantoran, dan perumahan.
Berbagai kegiatan tersebut merupakan kontribusi terbesar
dari pencemar udara yang dibuang ke udara bebas.

Sumber pencemaran udara—selain oleh aktifitas
transportasi jalan raya—juga dapat disebabkan oleh
berbagai kegiatan alam, seperti kebakaran hutan, gunung
meletus, gas alam beracun dan lainnya.

Yang pasti, dampak dari pencemaran udara tersebut
adalah menyebabkan penurunan kualitas udara, yang
berdampak negatif terhadap kesehatan manusia. Padahal
udara merupakan media lingkungan yang merupakan
kebutuhan dasar manusia yang perlu mendapatkan
perhatian yang serius.

Nadiem Makarim ngotot sekolah tatap muka
Asal jan saling tatap selah pak !

Perwiwa Baret Merah TNI punya kekuatan super
Super blok atau superman pak ?

Keruntuhan Israel telah diprediksi Einstein dalam
suratnya
Iyo malah !
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Tidak adanya komunikasi antar
anggota keluarga atau perselisihan antar
anggota keluarga bisa memicu perilaku
negatif pada remaja. Pendidikan yang salah
dalam keluarga seperti terlalu memanjakan
anak bisa menjadi penyebab terjadinya
kenakalan remaja. Perilaku menyimpang
yang dilakukan oleh remaja berupa
tindakan kriminal boleh jadi membuat
kita berpikir ulang mengenai integrasi
dalam masyarakat.

Kenakalan remaja berupa tindak
kriminal bisa memberikan pengaruh yang
besar dalam masyarakat, meskipun
pengaruh mereka tidaklah diinginkan.
Dengan maraknya pemberitaan kriminalitas
di kalangan remaja mendorong kita
bertanya mengenai penyebab terjadinya
tindakan tersebut.

Salah satu tuduhan penyebab mengenai
tingginya angka kriminalitas remaja adalah
tidak berfungsinya keluarga dan/atau
ketidak berfungsian sosial masyarakat.
Keluarga dianggap gagal dalam mendidik
remaja sehingga menyebabkan mereka
melakukan tindakan penyimpangan yang
berujung dengan diberikannya sanksi.

Dengan dalih keamanan dan ketertiban,
sanksi yang diberikan justru menjadikan
remaja menjadi lebih sulit diatur. Dan hal
ini pula yang menyebabkan masyarakat
di anggap gagal dalam melakukan tindakan
pencegahan atas terjadinya perilaku
menyimpang tersebut.

Oleh karena itu sebagai Unit Pelaksana
Teknis yang bergerak dalam bidang
pendampingan dan pembimbingan anak-
anak yang berhadapan dengan hukum,
Balai Pemasyarakatan (Bapas) akan
melakukan peran pendampingan dan
pembimbingan bagi para remaja yang
melakukan kriminalitas tersebut. Adapun
orang yang berperan melakukan kegiatan
pendampingan dan pembimbingan
terhadap remaja tersebut dikenal dengan
sebutan Pembimbing Kemasyarakatan.

Dalam rangka untuk memperjuangkan
hak remaja tersebut sesuai dengan amanah
Undang-Undang Nomor 11 Tahun 2012
Tentang Sistem Peradilan Pidana Anak,
maka penjatuhan sanksi bagi remaja
ataupun anak-anak dibawah 18 tahun
bukanlah berdasarkan pembalasan dendam
melainkan mengutamakan asas “Restoratif
Justice”.

Restorative Justice mengandung
pengertian yaitu: “suatu pemulihan
hubungan dan penebusan kesalahan yang
ingin dilakukan oleh pelaku tindak pidana/
keluarganya atas perbuatan tindak
pidananya/terhadap korban tindak pidana
di luar pengadilan dengan maksud dan

Masa remaja merupakan sebuah masa
peralihan dari anak-anak menuju
kedewasaan. Seorang remaja sudah tidak
lagi dapat dikatakan sebagai anak-anak,
namun ia masih belum cukup matang untuk
dapat dikategorikan dewasa. Para remaja
masih mencari pola hidup yang paling
sesuai bagi dirinya dan inipun sering
dilakukan melalui metode coba-coba
walaupun melalui banyak kesalahan.
Padahal remaja merupakan aset masa
depan suatu bangsa. Saat ini banyak sekali
yang terjadi pada diri remaja, seperti
narkoba dan genk motor. Hal ini merupakan
masalah yang sudah tidak asing lagi
didalam masyarakat. Adapun masalah itu
dikenal dengan istilah Kenakalan Remaja
atau juvenile delinquency.

Kenakalan remaja (juvenile
delinquency) adalah suatu perbuatan yang
melanggar norma, aturan atau hukum dalam
masyarakat yang dilakukan pada
usia remaja atau transisi masa anak-
anak ke dewasa. Cukup banyak faktor yang
melatarbelakangi terjadinya kenakalan
remaja. Berbagai faktor yang ada tersebut
dapat dikelompokkan menjadi faktor
internal dan faktor eksternal. Berikut ini
penjelasannya secara ringkas:

1.  Faktor Internal
a. Krisis identitas
b. Kontrol diri yang lemah
2. Faktor Eksternal
a. Keluarga dan Perceraian orangtua
b. Teman sebaya yang kurang baik
c. Komunitas/lingkungan tempat

tinggal yang
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tujuan agar permasalahan hukum yang
timbul akibat terjadinya perbuatan pidana
tersebut dapat diselesaikan dengan baik
dengan tercapainya persetujuan dan
kesepakatan diantara para pihak”.

Maka dalam kegiatan proses hukum
bagi para remaja yang melakukan
kriminalitas tersebut selalu diusahakan
untuk mengedepankan sanksi sosial yang
tidak memberikan label buruk bagi si
remaja. Dalam proses hukum sendiri
dikenal sebuah istilah yakni Diversi
(penyelesaian perkara di luar pengadilan)
dimana Pembimbing Kemasyarakatan dan
pihak-pihak terkait akan mencarikan solusi
terbaik bagi permasalah kriminalitas yang
dilakukan remaja tersebut. Peranan
Pembimbing Kemasyarakatan juga terlihat
ketika proses pendampingan remaja saat
dipersidangan dengan memberikan
rekomendasi yang terbaik bagi remaja.

Selain dalam pendampingan dan
pembimbingan bagi remaja yang sedang
dalam proses hukum, Peranan Pembimbing
Kemasyarakatan dalam mengatasi
kenakalan remaja ini sebenarnya dapat
ditingkatkan lagi dengan beberapa cara,
seperti : Pembimbing Kemasyarakatan
dapat menambah wawasan dan
pengetahuannya dalam mengenal dan
mengetahui ciri umum dan khas remaja.
Mengetahui kesulitan-kesulitan yang
secara umum dialami oleh para remaja.
Kesulitan-kesulitan mana saja yang
biasanya menjadi sebab timbulnya
pelampiasan dalam bentuk kenakalan.

Selain itu, Pembimbing
Kemasyarakatan dapat melakukan
penyuluhan kepada para remaja, mengenai
upaya pembinaan remaja, misalnya saja
memberikan penguatan terhadap sikap
mental remaja supaya mampu
menyelesaikan  persoalan yang
dihadapinya. Pembimbing Kemasyarakatan
juga dapat mengadakan kelompok diskusi
dengan memberikan kesempatan
mengemukakan pandangan dan pendapat
para remaja dan memberikan pengarahan
yang positif.

Pembimbing Kemasyarakatan juga
dapat memberikan penyuluhan kepada
orangtua dan masyarakat agar memperbaiki
keadaan lingkungan sekitar, keadaan sosial
keluarga maupun masyarakat di mana
banyak terjadi kenakalan remaja.
Sebagaimana disebut di atas, bahwa
keluarga dan masyarakat juga mempunyai
andil dalam membentuk pribadi seorang
remaja. (*PembimbingPembimbingPembimbingPembimbingPembimbing
Kemasyarakatan Kemasyarakatan Kemasyarakatan Kemasyarakatan Kemasyarakatan Ahli Pertama padaAhli Pertama padaAhli Pertama padaAhli Pertama padaAhli Pertama pada
Balai Pemasyarakatan Kelas IBalai Pemasyarakatan Kelas IBalai Pemasyarakatan Kelas IBalai Pemasyarakatan Kelas IBalai Pemasyarakatan Kelas I
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Gerakan Radikalisme

memayungi perjuangan umat
yang menuntut negaranya dikelola
dengan penegakan hukum tanpa
diskriminasi.

Namun agama tetap
mengajarkan agar dalam
memperbaiki yang salah, meluruskan
yang bengkok, lakukanlah dengan
damai dan jangan gunakan
kekerasan. Saya analogikan agama
hanya sebagai wadah bagi api
radikalisme yang sudah menyala
akibat ketidakadilan hukum dan
ekonomi yang dipertontonkan
penguasa negara.

Kalaupun kemudian terjadi
kekerasan di situ, bukan lagi faktor
agama yang menjadi pertimbangan,
tetapi sudah masuk ke wilayah
psikologi massa atau kerumunan.
Ketika terjadi penumpukan massa,
dengan sendirinya akan tercipta
kerumunan. Sementara sifat-sifat
kerumunan diantaranya : lebih
mudah dihasut dan digerakkan,
objek yang menjadi perhatian
kerumunan adalah kejadian yang
sedang terjadi saat itu, kerumunan
seringkali menggunakan cara-cara
yang emosional dan di luar
rasional. Sulit dilakukan kontrol
terhadap kerumunan karena kadar
kesadaran mereka tinggi namun
hanya bersifat sementara karena
biasanya kerumunan tidak
berstruktur, jadi sulit untuk
mendapatkan bentuk kerumunan
yang sama seperti bentuk
sebelumnya.

semakin merusak kepercayaan
kalangan pesantren kepada
pemerintah. Dampak negatifnya
adalah meracuni persepsi generasi
kini dan mendatang terhadap
pesantren yang menyeramkan,
kuno, kumuh, lusuh, dan
ketinggalan zaman. Padahal fakta
sejarah justru membuktikan
bahwa pesantren banyak
melahirkan tokoh bangsa.

Peran agama dalam konteks
lahirnya gerakan radikalisme
hanya membenarkan suatu sikap
untuk memperbaiki sesuatu yang
dikhawatirkan akan berdampak
buruk bagi kehidupan masyarakat
dalam berbangsa dan bernegara.

Membenarkan gerakan
penegakan keadilan,
membenarkan perlakuan yang
sama secara hukum kepada
seluruh umat manusia. Dalam
konteks agama Islam dikenal
sebuah frase dalam bahasa Arab
“Amar ma’ruf nahi munkar”
(maksudnya mengajak atau
menganjurkan hal-hal yang baik
dan mencegah hal-hal yang buruk
bagi masyarakat).

Peran agama hanya memberika
kekuatan moral terhadap kelahiran
perasaan “Kolektivitas Sosial”
yang sama. Sejenis perasaan yang
memiliki nasib dan tangungjawab,
serta nilai-nilai moral yang sama
dalam memperjuangkan keadilan
yang merata ke seluruh umat
manusia. Agama hanya

diajurkan berbuat baik. Lalu
bagaimana mungkin, sikap
radikalisme itu selalu diidentifikasi
sebagai ajaran salah satu agama,
khususnya agama Islam.

Lebih memprihatinkan lagi,
ketika institusi-institusi pendidikan
seperti pesantren dianggap sebagai
pabrik yang memproduksi orang-
orang berpikir radikal yang
berpotensi menjadi terorisme.
Sempat beredar isu bahwa
pesantren adalah tempat
berkecambahnya radikalisme. Isu
ini bahkan sempat disikapi oleh
pemerintah dengan rencana lucu
(yang gagal) untuk memeriksa
sidik jari para santri pesantren di
Indonesia. Belum lagi ditambah
dengan kecurigaan dunia Barat
yang dimotori oleh Amerika
Serikat pasca Tragedi 11
September yang secara gencarnya
menuduh radikalisme/terorisme,
dengan slogan ‘are you with us
or with themterrorist‘, yang
menuding lembaga-lembaga
pendidikan tradisional Islam,
seperti madrasah dan belakangan
juga pesantren dianggap sebagai
the breeding ground, tempat
perkecambahan radikalisme.

Dari sudut pandang sejarah,
tuduhan yang dialamatkan kepada
pesantren di Indonesia sebagai
sarang radikalisme merupakan
tuduhan tanpa argumentasi yang
kuat. Jika tudingan tersebut terus
dipertahankan, bisa jadi akan

Radikalisme tidak ada sangkut
pautnya dengan muatan ajaran
yang terkandung dalam agama,
karena agama bukan merupakan
konsep kehidupan yang lahir dari
hasil budaya manusia, melainkan
berdasarkan wahyu yang
diturunkan oleh Tuhan Yang
Maha Esa melalui para rasul
utusannya untuk menjadi
pedoman kehidupan manusia,
supaya dapat mencapai kedamaian
dan kabahagiaan hidup di dunia
dan akhirat.

Itulah kemudian tulisan ini
tidak tertarik menghubungkan
gerakan radikalisme dengan
agama.

Jadi arti radikalisme baik
secara etimologi maupun
termonilogis jelas bukan
merupakan produk budaya dari
agama apa pun. Karena sifatnya
selalu berorientasi/berkonotasi
negatif emosional dan tidak
rasional dan selalu mendewakan/
mempertuhankan nafsu,
memaksakan kehendak sendiri,
dan tidak  menghormati pendapat
orang lain, tanpa memperdulikan
benar-salahnya pendapat atau
keinginan yang akan dilakukan.

Semua agama yang diturunkan
ke bumi esensi ajaranya sama,
yaitu bagaimana manusia
diwajibkan berbuat baik.
Jangankan kepada sesama
manusia, kepada binatang,
tumbuhan, dan alam pun
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Sudah lulus kuliah dan diterima kerja
mungkin sudah biasa. Tetapi belum
lulus dan sudah menjadi karyawan saat
masih berstatus mahasiswa, itu baru
luar biasa. Mungkin hanya sebagian
kecil yang mengalaminya.

Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Dua mahasiswa
Teknologi Informasi (TI) Politeknik Negeri
Padang (PNP), yakninya Boby Putra dan
Judang Rizki, patut diacungkan dua
jempol. Betapa tidak, di samping berstatus
sebagai mahasiswa aktif di PNP, mereka
sudah bekerja dan menjadi karyawan tetap.

Mahasiswa Program Studi (Prodi)
Teknologi Rekayasa Perangkat Lunak
(TRPL) ini, sudah bekerja di Reka Cipta
Digital (RCD), sebuah perusahaan
penyedia jasa solusi digital yang berlokasi
di Jakarta dan berfokus pada Web
Development serta Digital Marketing.

“Alhamdulillah, Bang. Saya bekerja
di Reka Cipta Digital, perusahaan penyedia
jasa solusi digital yang fokusnya bikin
website, aplikasi ponsel, hingga instalasi
jaringan. Di sana, saya sebagai Front End
Developer,” kata Boby Putra saat memulai
pembicaraan dengan Khazanah Sabtu (29/
5) malam.

Untuk diketahui, Front End Developer
adalah orang yang berperan
mengembangkan tampilan situs website
atau aplikasi melalui HTML, CSS, dan
JavaScript. Sementara, back end adalah
orang yang berperan agar situs atau
aplikasi dapat bekerja.

Mahasiswa tingkat akhir itu
menyebutkan, ia sudah mulai bekerja di
Reka Cipta Digital sejak Agustus 2020
lalu. Dirinya bercerita, saat itu, ia sering
melihat lowongan pekerjaan bidang IT
di media sosialnya.

“Saya biasa lihat job di Instagram untuk
orang IT. Waktu itu kebetulan (dosen saya)
Buk Dwiny kasih info di grup Telegram
bahwa ada (perusahaan) yang butuh
aplikasi dibikin dari bahasa pemrograman
Javascript dan ReactJS dan gak apa-apa
jika masih kuliah. Saya pelajari itu, ternyata
cocok dan diterima bulan Agustusnya,”
sambung dia.

Dirinya mengaku senang dan bersyukur
bisa bekerja sebelum diwisuda, apalagi
pekerjaan tersebut sesuai dengan passion
yang dimilikinya. Betapa tidak, di tengah
sulitnya mencari pekerjaan saat pandemi
Covid-19 dan bahkan banyak buruh yang
di-PHK maupun dirumahkan, Boby justru
beruntung diterima menjadi karyawan

“Ya senang. Saya berharap setelah
selesai, saya sudah punya pengalaman.
Karena kan kebanyakan sekarang, kalau
mau daftar kerja, harus punya pengalaman.
Mungkin bisa dari magang 6 bulan. Nah,
kebetulan ada kesempatan, saya coba dan
Alhamdulillah diterima,” bebernya.

Boby mengaku, orang tuanya juga
senang dan bersyukur melihat dirinya bisa

bekerja sebelum diwisuda. Namun, orang
tuanya berpesan agar jangan sampai
pekerjaan membuat perkuliahannya
terbengkalai.

“Orang tua juga senang dan bersyukur.
Tapi beliau berpesan, jangan sampai
kuliah terbengkalai. Mudah-mudahan
tidak (terbengkalai), sebenarnya kan
pandai-pandai membagi waktu saja,”
ujarnya.

Meskipun banyak pekerjaan, tugas
dan project-project yang harus
dikerjakannya, Boby merasa, baik
perkuliahannya maupun pekerjaaannya
itu sama sekali tak terganggu.

“Sebenarnya yang saya rasakan, belum.
Karena jika kerjaan sudah selesai, saya
bisa cari kegiatan lain, seperti urusin
perkuliahan. Kan pekerjaan saya per
project,” ungkapnya.

Hal yang sama, juga dialami dan
dirasakan Judang Rizki. Berbekal
informasi dari Boby bahwasannya
perusahaan tersebut membutuhkan
karyawan lagi, dirinya pun mencoba
peluang tersebut.

“Seingat saya, mulai bekerjanya
pertengahan September 2020. Boby waktu
itu bilang, perusahaan itu butuh karyawan
lagi. Di situ saya berpikir dan ingin
mencoba. Akhirnya saya coba lamar, dan
diterima sebagai UI/UX Designer,” kata
dia.

Meskipun juga banyak pekerjaan,
tugas dan project-project yang harus
dikerjakannya, Judang juga merasa, hal
tersebut tidak mengganggu kegiatan
perkuliahan maupun pekerjaannya.

“Jadi, saya kan SMA di Bekasi. Kuliah
merantau ke sini (PNP). Kalau kendala,
tentu pasti ada, namun Alhamdulillah
masih bisa diatasi. Yang pasti tidak
mengganggu perkuliahan dan pekerjaan,”
kata dia lagi.

Dikatakan Judang, orang tuanya juga
senang dan bersyukur melihat dirinya
bisa bekerja sebelum lulus kuliah. Namun,
orang tuanya juga berpesan agar jangan
sampai pekerjaan membuat
perkuliahannya terbengkalai.

“Respon orang tua sama sih kayak
(respon orang tua) Boby. Sebenarnya lebih
nyaranin fokus dulu ke kuliah. Tapi orang
tua bilang, kalau nggak mengganggu
(perkuliahan), silakan lanjutkan,” ujarnya.

Dirinya pun mengaku tidak iri melihat
teman-temannya yang mempunyai
kesibukan di batas wajar, yang tugasnya
hanya kuliah, pulang, main dan kerjakan
tugas. Ia malah senang, bisa punya
penghasilan sendiri dan bisa membantu
beban orang tua.

“Sebenarnya itu balik lagi ke masing-
masing orang. Mereka sudah punya
planning, mungkin tapi dikerjain setelah
lulus. Atau ada yang ingin menikmati
masa muda. Saya sendiri membuat tekanan
ke diri saya untuk bisa lebih cepat
mendapat opportunitiy yang lebih besar
di masa muda,” katanya.

Tak Ganggu Perkuliahan
Sementara, Ketua Prodi TRPL, Dwiny

Meidelfi menjelaskan, meskipun dua
mahasiswanya itu sudah bekerja, namun
hal tersebut tidak akan mengganggu
perkuliahan.

“Boby kan sekarang posisinya tingkat

akhir, perkuliahan juga tidak ada, dia juga
sedang melaksanakan magang industri selama
6 bulan. Kebetulan dia sudah diterima kerja,
ya dia langsung magang di sana. Jadi, tidak
ada perkuliahan,” kata Dwiny.

Menurutnya, ini merupakan salah satu
pemanfaatan Program Merdeka Belajar
Kampus Merdeka yang dicanangkan
Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan
(Kemendikbud).

“Memang ada satu mata kuliah lagi,
tapi sudah include di mata kuliah magang.
Kan aturan yang baru sekarang disebutkan
jika mahasiswa magang di industri selama
6 bulan, ekuivalen nilainya adalah minimal
20 SKS,” sambung dia.

Dwiny juga membenarkan bahwa
Judang sudah bekerja dan masih menjalani
perkuliahan di tahun ketiga. Namun hal
itu, kata dia, juga tidak akan mengganggu
perkuliahan.

“Judang ini kan masih di tahun ketiga,
masih ada kuliah. Hanya saja, seperti yang
disampaikannya, di perkuliahannya juga
ada mata kuliah project. Jadi, project yang
dikerjakannya di tempat dia bekerja, bisa
dibawanya juga ke kampus untuk
dijadikan bahan project perkuliahan,”
ungkapnya.

Di kesempatan yang sama, Sekretaris
Jurusan (Sekjur) TI PNP, Rahmat Hidayat
juga memberikan masukan kepada dua
mahasiswanya tersebut. Dirinya berpesan
agar mahasiswanya terus mengasah skill
agar lebih siap ketika menginjak dunia
kerja nantinya.

“Kadang di dunia kerja tidak hanya
sisi skill coding (membuat program) yang
diperlukan. Tapi setelah dunia kerja, lebih
banyak networking, termasuk skill
komunikasi. Karena nanti akan
berkomunikasi satu sama lain. Kalau di
dunia kerja, ego kita memang harus
diturunkan karena kita bekerja team work,
harus bisa saling menutupi kelemahan,”
kata Rahmat.

Bentuk Kepercayaan Dunia Industri
Terpisah, Direktur PNP, Surfa Yondri

kepada Khazanah, mengaku bersyukur
karena dua mahasiswanya lagi-lagi sudah
diterima bekerja sebelum lulus kuliah.
Menurutnya, ini membuktikan bahwa
mahasiswanya mampu, kompeten dan juga
bentuk kepercayaan dunia industri terhadap
PNP.

“Kita tentu bersyukur, mereka sudah
diterima bekerja di saat sulit sekarang.
Karena di mana-mana ada PHK, dan
kalaupun ada penerimaan, tentu perusahaan
membutuhkan orang yang sudah
berpengalaman. Namun saat ini mahasiswa
kita mampu menunjukkan prestasi dan
kompetensinya,” ujar Boyon, sapaan akrab
Surfa Yondri.

Dirinya berharap, semoga mahasiswanya
yang sudah diterima bekerja di sejumlah
perusahaan, bisa menunjukkan kinerja yang
baik dan mampu memberikan nilai lebih
kepada perusahaan tersebut.

“Kemudian jangan lupa selalu bersyukur
terhadap nikmati ini, selalu jujur dan
berterima kasihlah kepada orang tua, sanak
saudara dan juga guru atau dosen yang
telah memberikan ilmu selama ini. Jaga
selalu nama baik almamater sehingga PNP
semakin mendapat kepercayaan di dunia
industri,” pungkasnya.  Raihan  Raihan  Raihan  Raihan  Raihan Al KarimAl KarimAl KarimAl KarimAl Karim

Boby Putra

Judang Rizki

Mahasiswa Jurusan Teknologi Informasi PNP menghasilkan tenaga
professional tingkat ahli madya di bidang Teknologi Informasi, khususnya
pengelolaan informasi berbasis komputer sehingga mampu bekerja di
berbagai instansi, perkantoran organisasi dan bisnis modern.

Penyelesaian proses akreditasi Sarjana Terapan Teknologi Rekayasa
Perangkat Lunak, Jurusan Teknologi Informasi PNP.

Kampus Politeknik Negeri Padang (PNP).



SENIN, 7 JUNI 2021 SENIN, 26 SYAWAL 1442 H

5

APRIL 2021 EKSPOR DAN IMPOR SUMBAR BAIK

Padang, Khazanah— Pemerintah Provinsi Sumatera Barat
(Sumbar) terus mengoptimalisasikan pemanfaatan Pelabuhan
Teluk Bayur sebagai pintu gerbang perdagangan Indonesia di
wilayah Barat.

Pengoptimalan pelabuhan Teluk
Bayur Padang diyakini  kedepannya
 akan memberikan kontribusi
signifikan dalam ekspor import
nasional terhadap pergerakan
ekonomi di Indonesia

Hal ini disampaikan Gubernur
Sumatera Barat Mahyeldi Ansharul-
lah  Rapat Koordinasi Pemanfaatan
Kawasan Teluk Bayur bersama PT.
Pelabuhan Indonesia II (Persero)
Cabang Teluk Bayur di Istana
Gubernuran, akhir pekan

lalu.
Dikatakan Mahyeldi, semua itu

dapat diwujudkan  dengan melaku-
kan sinergi semua lembaga baik
pemerintah, baik BUMN dan BUMD
bahkan pihak swasta.

Selain itu menurut Mahyeldi,
tidak saja pelabuhan Teluk Bayur
yang dikembangkan namun infra-
struknya juga harus dibangunan
untuk mewujudkan peningkatan
pelayanan selaku penyedia jasa dan
jantungnya perekonomian sebagai
salahsatu unsur penunjang kemam-
puan nasional.

“Terutama jalan menuju Teluk
Bayur, karena jalan yang ada masih
belum dibedakan antara jalan bagi
yang dikhususkan bagi kendaraan
angkutan barang yang muatan berat
dengan kendaraan umum, sehingga
mobilitas barang belum berjalan
dengan baik,” sebut Mahyeldi

Mahyeldi juga katakan, sejauh
ini konektivitas jalan untuk akses
pelabuhan Teluk Bayur ke provinsi
tetangga seperti Riau dan Jambi sudah
memadai.

Menurutnya, Posisi Teluk Bayur
yang berhadapan langsung dengan
Samudera Hindia potensial
dikembangkan untuk meningkatkan
perdagangan Indonesia dengan
negara-negara di India, Asia Selatan,
Timur Tengah, Eropa dan Afrika.

Harus diakui, pelabuhan Teluk
Bayur merupakan ujung tombak
dalam menentukan kesuskesan
pengiriman barang dari daerah
sekitar Sumbar ke nusantara dan
mancanegara.

“Teluk Bayur merupakan ger-
bang perekonomian Indonesia
wilayah Barat untuk tujuan ekspor
ke India, Asia Selatan, Timur
Tengah, Eropa dan Afrika,” jelasnya.

Komoditi eksporn melalui
pelabuhan Teluk Bayur didominasi
oleh komoditi minyak kelapa sawit
dengan volume ekspor 1,809,061
Ton (42%) dan Semen dengan
volume ekspor sebesar

1,579,714 Ton (37%)
Negara tujuan ekspor tertinggi

pada semua komodit adalah India
dengan presentase ekspor sebesar
22.5%, kemudian dilanjutkan
Amerika Serikat dengan presentase
ekspor 16.9%

Negara tujuan ekspor Sumatera
Barat lebih banyak negara Asia,
sedangkan benua lain seperti Afrika
dan Timur Tengah sebagai negara
potensi belum maksimal dilakukan.
Apalagi program ini sejalan dengan
pemerintah pusat untuk pengem-
bangan sektor kepelabuhan (Tol
Laut), termasuk Kawasan Ekonomi
Khusus (KEK)

Ekspor/Impor Sumbar NaikEkspor/Impor Sumbar NaikEkspor/Impor Sumbar NaikEkspor/Impor Sumbar NaikEkspor/Impor Sumbar Naik
Sementara itu, nilai ekspor dan

impor pada bulan April 2021
mengalami peningkatan, bila
dibandingkan bulan sebelumnya.
Hal tersebut disebabkan oleh
beberapa faktor penentu.

Badan Pusat Statistik (BPS)
Provinsi Sumatra Barat (Sumbar)
mencatat, ekspor Sumbar di bulan
April 2021 yaitu US$ 240.33 juta
atau 0,61 persen.

Kepala Badan Pusat Statistik
(BPS) Provinsi Sumbar Herum

Goro di Bekas Tambang
Lubuk Lubuk Lubuk Lubuk Lubuk Alung, KhazanahAlung, KhazanahAlung, KhazanahAlung, KhazanahAlung, Khazanah—  Dalam rangka memperingati
hari lingkungan hidup sedunia ke 47 yang diperingati setiap
5 Juni setiap tahunnya, Bupati Suhatri Bur memilih gotong
royong di taman wisata berbasis air di nagari Balah Hilir,
Kecamatan Lubuk Alung. 

Seperti diketahui taman wisata ini dahulunya bekas galian
C yang sangat besar di kabupaten Padang Pariaman. 

Bupati dalam sambutannya mengatakan bahwasanya
kesadaran masyarakat untuk menjaga lingkungan hidup apalagi
memulihkan lingkungan yang rusak menjadi Taman wisata
merupakan langkah maju yang harus di apresiasi.

Kepala Dinas Lingkungan Hidup Provinsi Sumatera Barat,
Siti Aisyah dalam sambutannya mengatakan bahwa ini adalah
permintaan masyarakat yang direspon pihaknya dengan bentuk
kegiatan Pemulihan Lingkungan hidup dengan anggaran
3,2 Milyar yang bersumber langsung dari APBN Tahun 2020. 

Siti Aisyah juga berpesan untuk menjaga lokasi ini menjadi
destinasi wisata yang membanggakan.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Kadis pariwisata
provinsi sumatera barat Heranov dan kepala OPD serta
masyarakat kabupaten Padang Pariaman  Syafrial Suger Syafrial Suger Syafrial Suger Syafrial Suger Syafrial Suger.....

Bukittinggi Raih APIP
Bukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, Khazanah- Deputi Kepala Badan Pemeriksa
Keuangan dan Pembangunan (BPKP) Republik Indonesia
Bidang Investigasi Agustina Arumsari, AK., MH., CFE., CFrA.,
CA., QIA., CGCAE memberikan penghargaan Peningkatan
Kapabilitas Aparat Pengawasan Internal Pemerintah (APIP)
Level 3 (tiga) kepada Inspektorat Kota Bukittinggi yang
diterima langsung Wali Kota Bukittinggi H.Erman Safar,SH.

Pemberian penghargaan ini diberikan dalam acara Rapat
Koordinasi Pengawasan Intern Keuangan dan Pembangunan
Tingkat Provinsi Sumatera Barat yang bertemakan “Mengawal
Akuntabilitas Keuangan dan Pembangunan Daerah” bertempat
di Auditorium Gubernuran Sumatera Barat Jalan Jenderal
Sudirman Kota Padang, Kamis (3/6).

Piagam penghargaan ini merupakan bentuk apresiasi dari
BPKP terhadap pencapaian Inspektorat Kota Bukittinggi
dalam melaksanakan fungsi melakukan pengawasan dalam
lingkup kewenangannya melalui audit, reviu, evaluasi,
pemantauan dan kegiatan pengawasan lain terhadap
penyelenggaraan tugas dan fungsi organisasi.

Wali Kota Bukittinggi Erman Safar mengapresiasi kinerja
tim APIP Inspektorat Bukittinggi dan mengatakan bahwa
dengan diterimanya penghargaan ini kiranya akan dapat
mendorong APIP pada Inspektorat Kota Bukittinggi untuk
terus meningkatkan kapabilitasnya   Iwin SB. Iwin SB. Iwin SB. Iwin SB. Iwin SB.

Fajarwati mengatakan, terdapat
penyebab pendukung terjadinya
peningkatan ekspor.

“Untuk ekspor golongan wangi-
wangian naik menjadi 53,95 persen.
Ekspor golongan produk kimia juga
naik 49,80 persen,”katanya, Rabu
(3/6) kemaren.

Disebutkannya, untuk pangsa
ekspor Sumbar, Januari hingga April
2021 yakninya, Banglades 12,557
persen, Pakistan 19,16 persen, dan
India 18,78persen.

Lebih lanjut disebutkan, untuk
impor di bulan April 2021 juga
mengalami kenaikan yaitu 8,89
persen, bila dibandingkan pada
bulan sebelumnya.

“Penyebab peningkatan impor
terjadi digolongkan kertas atau
karton naik menjadi 64,06 persen.
Sedangkan total impor Januari-April
2021 seperti bahan bakar mineral
juga, mengalami hal yang sama
yaitu 68,91 persen,”ujarnya.

Tak hanya itu, untuk pangsa
impor Provinsi Sumbar berasal dari
negara Malaysia 21,78 persen dan
Singapura 49,57 persen 
Murdiansyah Eko/NovrizalMurdiansyah Eko/NovrizalMurdiansyah Eko/NovrizalMurdiansyah Eko/NovrizalMurdiansyah Eko/Novrizal
Sadewa.Sadewa.Sadewa.Sadewa.Sadewa.

MEMUTUS PENYEBARAN COVID-19

Bukittinggi Perketat Pengawasan Penerapan Prokes
anggaran berupa penambahan dana
Belanja Tidak Terduga (BTT) sebagai
konsekuensi logis dari adanya
kebijakan Pemerintah Pusat melalui
“refocosuing” atau pergeseran dan
realokasi APBD tahun 2021.

Ibnu berharap bahwa semua upaya
dan ikhtiar yang terencana, terstruktur
dan masif yang dilakukan oleh
segenap stakeholder dengan
melibatkan masyarakat dalam rangka
pengetatan pengawasan penerapan
proker serta penambahan anggaran
BTT untuk penanganan bidang
kesehatan, pemberdayaan ekonomi
dan perlindungan sosial akan berbuah
hasil yang baik    Iwin SB.Iwin SB.Iwin SB.Iwin SB.Iwin SB.

per orang pada beragam dan berbagai
lapangan kegiatan sehari-hari tersebut.

Bahkan jika memungkinkan, selain
penerapan punishment (hukuman
mendidik) bagi para pelanggar prokes,
dapat juga diberlakukan reward
(penghargaan sederhana) untuk setiap
orang yang mematuhi aturan prokes
tersebut sebagai konsekuensi dan
implementasi dari Peraturan Daerah
Provinsi Sumatera Barat nomor 6 tahun
2020 tentang Adaptasi Kebiasaan Baru
(AKB) dan turunannya berupa
Peraturan Kepala Daerah setempat.

Ibnu berpendapat bahwa saat ini,
Pemerintah Daerah dapat melakukan
upaya antisipatif sekaligus optimalisasi

totalitas potensi penyebaran virus
tersebut  ditengah masyarakat,” jelasnya.

Selanjutnya Ibnu mengatakan bahwa
hal yang paling mungkin untuk segera
dilaksanakan sebagai upaya antisipatif
merebaknya penyebaran virus Covid-
19 ini adalah dengan memperketat
pengawasan penerapan standar protokol
kesehatan (prokes) pada berbagai
tempat, fasilitas umum, instansi
pemerintah dan bahkan swasta.

Ibnu pun meminta kepada satgas
penanggulangan Covid-19 dan seluruh
stakeholder terkait, mesti segera
bergerak cepat dan tepat untuk
memastikan bahwa prokes benar-benar
dipatuhi dan diterapkan oleh orang

 Bukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, Khazanah- Ibnu Asis
anggota Komisi II DPRD Kota
Bukittinggi mengatakan
keprihatinannya terhadap kondisi Kota
Bukittinggi sehubungan dengan
meningkatnya jumlah orang
terkonfirmasi Covid-19 di kota itu.

Tingginya positive rate dan
rendahnya skor penanganan kasus
terpapar Covid-19 di Bukittinggi akhir-
akhir ini telah menempatkan daerah
ini pada zona oranye atau resiko
sedang, bahkan hampir mendekati
merah (resiko tinggi).

Hal itu dikatakan Ibnu Asis kepada
Khazanah di gedung DPRD setempat,
Sabtu (5/6).

Menurutnya, kondisi tersebut sangat
dimungkinkan terjadi karena imbas dari
berbagai aktivitas yang melibatkan
banyak orang seperti liburan Ramadan
dan tradisi perayaan Hari Raya Idul
Fitri.

Selain itu juga ditambah lagi dengan
bertambahnya mobilitas orang, barang
dan moda transportasi dari dan ke Kota
wisata ini selama masa liburan.

 “Kita tentunya merasa sangat
prihatin dengan situasi dan kondisi
perkembangan pandemi Covid-19 akhir-
akhir ini di Kota Wisata ini. Walaupun
di satu sisi kita tidak mengharapkan
hal ini terjadi, namun di sisi yang lain
kita juga tidak bisa mencegah secara

Gerbang Perdagangan Itu TGerbang Perdagangan Itu TGerbang Perdagangan Itu TGerbang Perdagangan Itu TGerbang Perdagangan Itu Teluk Bayur!eluk Bayur!eluk Bayur!eluk Bayur!eluk Bayur!

PENGABDIAN MASYARAKAT  PKM SENDRATASIK FBS UNP

Siswa SMP Akan Dilatih Permainan Sikatuntuang

Payakumbuh, dan sore harinya akan
langsung kita tampilkan, dan
rencanakan akan dilaksanakan
setelah siswa di sekolah tersebut
selesai ujian semester,” kata dia.

Ditambahkan Wimbrayardi,
dalam pengabdian tim pengabdian

tersebut juga membawa tim
dokumentasi berupa tim video dan
foto dengan anggota Jonai Juanda,
S. Pd., dan Riki Nanda Soferi, S.
Pd., anggota tim pelatih Rio Eko
Febriandi, serta tim publikasi media
  Novrizal Sadewa. Novrizal Sadewa. Novrizal Sadewa. Novrizal Sadewa. Novrizal Sadewa.

Padang, Khazminang.id—Padang, Khazminang.id—Padang, Khazminang.id—Padang, Khazminang.id—Padang, Khazminang.id— 
Keberadaan pariwisata tidak hanya
menyangkut aspek ekonomi saja
tetapi juga mencakup aspek sosial
dan budaya dan hal itu menjadi
tanggungjawab semua pihak
termasuk semua pihak termasuk
perguruan tinggi.

 Berangkat dari kenyataan
tersebut, tim pengabdian masyarakat
Jurusan Sendratasik, Fakultas Bahasa
dan Seni, Universitas Negeri Padang
akan melaksanakan pengabdian
masyarakat Program Kemitraan
Masyarakat (PKM) berupa pelatihan
permainan musik Sikatuntuang bagi
siswa SMP di Kota Payakumbuh.

Tim pengabdian masyarakat dari
Jurusan Sendratasik ini diketuai
oleh Drs. Wimbrayardi, M. Sn.,
dengan anggota Irdhan Epria Darma
Putra, M. Pd., dan Hengki Armez
Hidayat, M. Sn.

Menurut Wimbrayardi,
dipilihnya siswa SMP dalam
melaksanakan adalah sebegai
wujud tanggungjawab dan
kepedulian perguruan tinggi
terhadap seni dan budaya lokal.

Selain itu, bagaimanapun juga

siswa SMP adalah generasi penerus
dan harus dimulai dari mereka rasa
peduli dan rasa memiliki budaya
di sekitar mereka dan untuk itulah
dipilih Sikatuntuang yang
merupakan budaya asli Payakumbuh
yang juga kaya dengan nilai-nilai
dan kearifan lokal dan juga
diharapkan sebagai benteng dalam
menghadapi serbuan budaya
internasional dan globalisasi
budaya.

“Kita tidak bisa menolak
globalsiasi dan serbuan budaya
internasional, yang bisa kita lakukan
adalah memperkuat dan
membentengi diri kita dengan nilai
karekter da kearifan lokal,” ujar
Wimbrayardi..

Dijelaskan Wimbrayardi,
pelaksanaan pengabdian tersebut
akan dilaksanakan pada sejumlah
SMP di kota Payakumbuh, pelatihan
memainkan Sikatuntuang tersebut
dimulai pada pagi hari dan akan
ditampilkan pada sore harinya dalam
bentuk sebuah pertunjukan.

“Kita merencanakan akan
mengadakan pelatihan tersebut di
SMP 8, SMP 9, dan SMP 10

PENGABDIAN- Tim pengabdian masyarakat Jurusan Sendratasik,
FBS UNP akan melaksanakan pengabdian masyarakat Program
Kemitraan Masyarakat (PKM) berupa pelatihan permainan musik
Sikatuntuang bagi siswa SMP di Kota Payakumbuh (foto: Ist/
net).

Kaba NagariKaba NagariKaba NagariKaba NagariKaba Nagari
NAGARI LUBUK BASUNG

Wabup Agam Wakili Kelompok Tani Terima Alsintan
lagi.

Pada kesempatan itu, wabup juga
mengingatkan masyarakat untuk
tetap menaati protokol kesehatan
Covid-19. Dikatakan, wabah Covid-
19 itu nyata adanya dan masih
belum berakhir.

Untuk itu, mari patuhi protokol
kesehatan Covid-19 dan dukung
upaya pemerintah dalam menangani
pandemi ini,” ajaknya.

Penyerahan bantuan peralatan
pertanian pasca tanam berupa Corn
Sheller dan Power Thesher
merupakan bantuan dari Dinas
Pekebunan, Tanaman Pangan dan
Holtikultura (PTPH) Provinsi
Sumatera Barat melalui pokok pikiran
Anggota DPRD Sumatera Barat
Fraksi Partai Gerindra, Ismunandi
Sofyan.

Turut hadir saat penyerahan
bantuan, Kadis PTPH Provinsi
Sumbar, Syafrizal diwakili Kepala
Bidang Tanaman Pangan, Ir. Yustiadi,
Kadistan Agam, Ir. Arif Restu, Camat
Lubuk Basung, Harmezi, Wali Nagari
Lubuk Basung, Darma Ira Putra, Kasat
Intelkam Polres Agam, IPTU Deka,
Anggota DPRD Agam, Noveri Edios
dan Nesi Helmita   Heppy Heppy Heppy Heppy Heppy
KusnandarKusnandarKusnandarKusnandarKusnandar.....

Provinsi Sumatera Barat melalui Pokir
pak Ismunandi ini sangat berarti
sekali bagi petani kita di Kabupaten
Agam,” ujarnya.

Dalam hantarannya itu, Wakil
Bupati mewakili kelompok tani se-
Kabupaten Agam mengungkapkan
rasa terima kasih yang mendalam
atas bantuan yang diberikan.

“Kita sangat bangga dan bahagia
atas bantuan yang diberikan, semoga
dapat memberikan dampak bagi
kesejahteraan petani,” ucapnya.

Menurutnya lagi, wakil rakyat
yang berada di tingkat provinsi
maupun kabupaten sangat komit
dengan kesejahteraan petani.
Demikian juga dengan pemerintahan.

“Oleh sebab itu, ketika pemerintah
dan dewan sudah serius, maka
kelompok tani dan pengurus kami
harapkan juga serius dan bersungguh-
sungguh,” imbuhnya.

Irwan Fikri, SH Dt. Parpatiah
mengharapkan, kelompok tani yang
mendapatkan bantuan, agar dapat
memanfaatkannya untuk kepentingan
para petani.

“Peliharalah peralatan dengan
baik, manfaatkan untuk kepentingan
kelompok, berikan informasi yang
lengkap ke pemerintahan,” ucapnya

Lubuk Basung, Khazanah—Lubuk Basung, Khazanah—Lubuk Basung, Khazanah—Lubuk Basung, Khazanah—Lubuk Basung, Khazanah—
  Peralatan dan mesin pertanian
(alsintan) yang memadai dapat
menyokong meningkatnya
produktivitas para petani yang
sekaligus memberi dampak positif
bagi peningkatan kesejahteraan.

Hal ini disampaikan Wakil
Bupati Agam, Irwan Fikri, SH Dt.
Parpatiah saat menerima bantuan
peralatan pertanian dari Dinas
Perkebunan Tanaman Pangan dan

Holtikultura Provinsi Sumatera
Barat untuk kelompok tani di
Kabupaten Agam, Sabtu (5/6) di
Parit Panjang, Nagari Lubuk Basung.

Dikatakan, jika ingin
mensejahterakan masyarakat, maka
sejahterakan dulu para petani.
Pasalnya, 80 persen masyarakat
Agam berprofesi sebagai petani.

“Sehingga bantuan yang
diberikan Dinas Perkebunan
Tanaman Pangan dan Holtikultura

TERIMA- Wakil Bupati Agam, Irwan Fikri, SH Dt. Parpatiah
menerima bantuan peralatan pertanian dari Dinas Perkebunan
Tanaman Pangan dan Holtikultura Sumatera Barat untuk
kelompok tani di Kabupaten Agam (foto: Heppy Kusnandar).

KONTRIBUSI- Pengoptimalan pelabuhan Teluk Bayur Padang diyakini  kedepannya  akan
memberikan kontribusi signifikan dalam ekspor import nasional terhadap pergerakan ekonomi di
Indonesia (foto: Ist/net)
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PPPPPrimadona Unggulanrimadona Unggulanrimadona Unggulanrimadona Unggulanrimadona Unggulan
Kota BukittinggiKota BukittinggiKota BukittinggiKota BukittinggiKota Bukittinggi

ATASI PERSOALAN AIR BERSIH
UNTUK WARGA

PDAM
Payakumbuh
Diminta Jangan
Pasrah
Payakumbuh, KhazanahPayakumbuh, KhazanahPayakumbuh, KhazanahPayakumbuh, KhazanahPayakumbuh, Khazanah—Ketidakberdayaan
pihak PDAM Kota Payakumbuh untuk mengatasi
kesulitan kebutuhan air bersih bagi warga kotanya,
kembali menjadi sorotan anggota DPRD Kota
Payakumbuh.

Sorotan itu disampaikan Fraksi Partai Golongan
Karya (Golkar) melalui juru bicaranya, Wirman Putra,

pada rapat paripurna penyampaian pemandangan
umum fraksi atas Nota Penjelasan Walikota
Payakumbuh terhadap Ranperda Pertanggungjawaban
Pelaksanaan APBD Tahun 2020 digelar di Kantor
DPRD Kota Payakumbuh, dengan mempertanyakan
kinerja PDAM Payakumbuh yang dinilai tidak
mampu mengatasi kesulitan kebutuhan air bersih
yang terjadi di kota itu. 

“Terkait pelayanan PDAM Kota Payakumbuh
dalam mensuplay air bersih ke rumah-rumah
penduduk mengalami kekecewaan dari masyarakat.
Air hanya mengalir pada waktu-waktu tertentu saja.
Dan itu pun debitnya tidaklah memuaskan,” ujar
Wilman Putra mempersoalkan.

Ditegaskan Wirman Putra, apakah pihak PDAM
Kota Payakumbuh sudah mengetahui wilayah-
wilayah mana saja yang mengalami kesulitan air
bersih ini?  

“Apa tindakan yang dilakukan PDAM Kota
Payakumbuh menghadapi persoalan ini. Apakah
berdiam diri saja dalam kepasrahan,” ujar Wirman
Putra dengan nada tinggi.

Diungkapkan Wirman Putra, untuk memenuhi
kebutuhan air bersih di Kota Payakumbuh, banyak
masyarakat mengambil tindakan dengan membuat
sumur bor, sumur gali, pakai DAS, membuat bak
penampungan air, dan sebagainya.

“Harapan kami dari Fraksi Partai Golkar adalah
agar hal ini menjadi bahan pemikiran yang serius
bagi pihak PDAM Kota Payakumbuh. Kalau perlu
dana, kucurkan! Yang penting, terkait soal kebutuhan
air bersih ini masyarakat jangan kecewa,” tandas
Wirman Putra.

Selain menyorot soal pelayanan PDAM yang
tidak mampu mengatasi kesulitan kebutuhan air
bersih untuk warganya, Fraksi Partai Golkar juga
mengingatkan Pemko Payakumbuh, untuk
meningkatkan belanja konsumsi dan menjaga daya
beli.

“Fraksi Partai Golkar minta kepada pemko untuk
dapat kiranya mengembalikan tunjangan kinerja
ASN dan gaji tenaga harian lepas disesuaikan dengan
UMP,” ulas Wirman Putra.

Di penghujung penyampaian pandangan
umumnya, juru bicara Fraksi Partai Golkar, Wirman
Putra mengingatkan, walau pun Kota Payakumbuh
sudah WTP 7 kali, namun Fraksi Golkar minta catatan
LHP BPK sangat penting untuk disikapi.

“Jika tidak terlalu bersifat rahasia, tidak ada
salahnya untuk dijawab, kami hanya berharap agar
semua catatan LHP itu untuk kita tindak lanjuti
dengan serius,” pungkas Wirman Putra.

Menjawab sorotan Fraksi Partai Golkar soal
pelayanan air bersih yang masih mengecewakan
masyarakat itu, Walikota Payakumbuh Riza Falepi
mengakui bahwa, saat ini pihak PAM Tigo Kota
Payakumbuh masih dihadapkan dengan persoalan
debit air yang belum mencukupi memenuhi
kebutuhan masyarakat.

“Saat ini PAM Tigo sedang mengupayakan untuk
mengevaluasi jaringan. Dalam evaluasi ini, memang
tidak sepenuhnya tuntas dalam waktu dekat.
Disamping itu, kami juga sedang mengupayakan
peningkatan produksi air dengan mengupayakan
penambahan pengambilan air baku dari sumber
Batang Tabik dan juga rencana pembangunan
reservoar 5000m3 di tahun 2022 yang berlokasi
di Limbukan guna untuk peningkatan debit dan
tekanan,” ujar Walikota Riza Falepi.  lili yuniatilili yuniatilili yuniatilili yuniatilili yuniati

Bukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, Khazanah—
Di setiap daerah pasti mem-
punyai suatu kebanggaan
unggulan tersendiri, seperti
halnya marandang biji kopi
yang ada di Kelurahan Bukik
Apik Puhun Kecamatan
Guguk Panjang Kota Bukit-
tinggi. Mayoritas masyarakat
di daerah ini sudah secara
turun menurun, beraktifitas
marandang biji kopi dan
penggilingan biji kopi.

Ketua Lembaga Pember-
dayaan Masyarakat (LPM)
Kelurahan Bukik Apik Pu-
hun, Hendra St.Rky.Mulia
kepada Khazanah, Minggu
(6/6) mengatakan komoditas
unggulan berupa marandang
kopi ini sudah mendapat
perhatian dari Pemerintah
Kota Bukittinggi berupa
pembinaan pelaku usaha
secara berkesinambungan,
baik berupa pembuatan
packing, labeling sampai
dengan bantuan peralatan
pengolahan biji kopi itu
sendiri.

Sehingga dengan adanya
penyempurnaan packing dan
labeling produk yang dibuat
dapat merambah pasar lokal
maupun ekspor, dan tidak
jarang juga bubuk kopi ini
dijadikan sebagai buah
tangan untuk tamu dan
wisatawan yang datang ke
Kota Bukittinggi.

Di era pandemi COVID-
19 saat ini, aktivitas pereko-
nomian masyarakat maupun
pelaku UMKM yang ada di
kelurahan juga sangat ber-
pengaruh, apalagi dengan
adanya pembatasan-pemba-
tasan aktivitas sosial ke-
masyarakatan, dan bahkan
sampai dengan adanya pem-
batasan anggaran/refocusing
oleh pemerintah daerah yang
dialihkan untuk penanganan
COVID-19.

Sebelum wabah COVID-
19 sudah banyak perhatian
Pemko Bukittinggi memberi-
kan dorongan kepada pelaku

UMKM marandang kopi di
Bukik Apik Puhun. Pemko
Bukittinggi melalui instansi
SKPD terkait mengalokasi-
kan dana untuk pengadaan
alat-alat marandang kopi,
juga alat packing sebagai
kemasan hasil marandang
kopi, bahkan sampai dengan
pelatihan-pelatihan UMKM
Kelurahan.

Bukik Apik Puhun yang
terkenal dengan tradisi
marandang kopi, merupakan
modal dan potensi besar
untuk pariwisata Kota
Bukittinggi, tapi sangat
disayangkan sampai saat ini
belum ada semacam tempat
yang terlokalisasi untuk
penjualan hasil (produk)
bubuk kopi.

Bubuk kopi Bukik Apik

Puhun telah banyak dikenal
di seluruh wilayah NKRI dan
Mancanegara, karena bubuk
kopi Bukik Apik mem-
punyai ciri khas tersendiri,
yaitu aroma dan rasanya.

Disampaikan Hendra
St.Rky.Mulia, dalam
beberapa kali pertemuan di
jajaran LPM Kelurahan
Bukik Apik Puhun, dan
bersama-sama dengan tokoh
masyarakat lainnya untuk
bersama-sama memikirkan
solusi mewujudkan ruangan
penjualan (showroom) bubuk
kopi Bukik Apik, dengan
memanfaatkan lahan nagari
yang tentunya dengan
persetujuan niniak mamak
dan masyarakat Bukik Apik.

Dengan adanya tempat/
lokalisasi penjualan dan

promosi produk-produk
UMKM Kelurahan terutama
bubuk kopi, yang pada
akhirnya akan meningkatkan
ekonomi kemasyarakatan di
lingkungan Kelurahan Bukik
Apik.

Apabila kondisi pandemi
ini dapat segera berakhir,
kami sangat berharap kepada
pemerintah daerah dan
DPRD untuk merealisasikan
pembuatan ruangan
penjualan (showroom)
tersebut.

Lebih lanjut dikatakan-
nya, selain daerah penghasil
bubuk kopi yang sangat
terkenal, wilayah Kelurahan
Bukik Apik masih banyak
menyimpan potensi lain
dalam hal menunjang
predikat Kota Bukittinggi

KEMBANGKAN SCHOOL OF RANDANG

Payakumbuh Sudah Mempunyai Grand Desain

Payakumbuh, Khazanah-Payakumbuh, Khazanah-Payakumbuh, Khazanah-Payakumbuh, Khazanah-Payakumbuh, Khazanah-
Wakil Walikota Payakum-
buh Erwin Yunaz hadir
dalam bincang School of
Randang di Dangau Abak
Air Tabik Kabupaten 50
Kota, Jumat (4/6).

Wawako juga didampingi

oleh Kepala Dinas Perpusta-
kaan Prima Yanuarita, Kepala
Dinas Ketenagakerjaan dan
Perindustrian Yunida Fatwa,
Kepala Dinas Pariwisata
Desmon Corina, Uda Uni
Kota Payakumbuh, dan
perwakilan Sanggar Pituah

yang akan direncanakan ini
Payakumbuh juga akan
menjadi pariwisata unggulan.
Secara geografisnya Kota
Payakumbuh adalah kota
penunjang untuk pariwisata
dan harus mempunyai
produk unggulan yaitu
Randang,” kata Erwin
Yunaz.

School of Randang dan
Central Randang Kota
Payakumbuh harus
mempunyai cerita, dengan
adanya sejarah Kota
Payakumbuh sebagai Kota
Randang. Maka harus bisa
menjabarkan sejarah
bagaimana Kota Randang
ini, maka dari itu Kota
Payakumbuh juga harus
mempunyai perpustakaan
atau galeri.

“School of Randang
harus punya salah satu
keunggulan utama, yaitu
kelas literasi mengenai
Randang Kota
Payakumbuh,” pungkasnya.
  lili yuniatilili yuniatilili yuniatilili yuniatilili yuniati 

Bundo.
Perencanaan grand desain

School of Randang kota
Payakumbuh dari edukasi,
entertainment, promosi dan
pariwisata untuk menjadi
ekonomi baru di Kota
Payakumbuh.

“Kota Payakumbuh
sudah mempunyai grand
desain untuk memulai
School of Randang,
bagaimana payakumbuh
menjaga dan melestarikan
kearifan lokal yang telah
dimiliki Kota Payakumbuh.
Hari ini Kota Payakumbuh
sudah mendapatkan
persetujuan dengan Pergub
sebagai kota kuliner, City
of Randang dan legalnya
sudah ada dari Provinsi
Sumatera Barat,” ujar Erwin
Yunaz.

Erwin Yunaz menyebut
Payakumbuh juga akan
menjadi salah satu kota
gastronomi, dan satu-satunya
kandidat utama menjadi
gastronomi dunia dengan
kuliner Randang.

“Keunggulan utama Kota
Payakumbuh untuk menjadi
gastronomi dunia dengan
kegiatan School of Randang
sangat besar bagi kedudukan
Kota Payakumbuh ke
depannya. Dengan kegiatan

Keltan Maju Bersama Dapat Bantuan Bibit Jagung
Pariaman, KhazanahPariaman, KhazanahPariaman, KhazanahPariaman, KhazanahPariaman, Khazanah—
Berikan bantuan bibit jagung
dan benih padi kepada
kelompok tani (keltan) Maju
Bersama, Walikota Pariaman,
Genius Umar inginkan zero
lahan tidur di daerah itu. 

Acara yang digagas oleh
Dinas Pertanian Pangan dan
Perikanan (PPP) Kota
Pariaman ini, dimana Genius
Umar memberikan bantuan
bibit jagung dan benih padi
kepada Kelompok Tani Maju
Bersama, di Laga-Laga
Padang Tampek, Desa
Marunggi, Kecamatan
Pariaman Selatan, Jum’at (4/
6/2021).

Bantuan yang diberikan
berupa 30 kg bibit jagung
Pioner 35 untuk ditanam
pada 2 hektar lahan, dan

bantuan benih padi Bujang
Marantau sebanyak 375 kg
untuk ditanam di lahan
seluas 25 hektar, kepada
Kelompok Tani Maju
Bersama pimpinan Ali Kadir
ini.

Walikota Pariaman
Genius Umar menegaskan
kepada para petani dan
masyarakat yang hadir pada
saat itu, untuk dapat
memanfaatkan lahan-lahan
yang tidak produktif menjadi
produktif dan menghasilkan,
sehingga tidak ada lahan
yang terbengkalai, semua
bisa dimanfaatkan.

Seperti yang ada di
sekitar laga-laga ini, maupun
pekarangan rumah yang luas
yang tidak terpakai, bisa
ditanam dengan tanaman

jagung yang gampang
tumbuh dan cepar meng-
hasilkan, hal ini juga dapat
menambah penghasilan
bapak dan ibu semua,.

“Saya mengharapkan
zero lahan tidur betul-betul
dilaksanakan dengan baik,
apalagi kelompok tani maju
bersama ini bukan bergerak
di bidang pertanian saja
tetapi juga di bidang peterna-
kan dengan mengembang-
biakan itik kering,” ujarnya.

Ia mengatakan, pihaknya
berharap masyarakat pro aktif
dalam mengemukakan apa
yang diperlukan untuk
meningkatkan ketahan
pangan sekaligus dapat
meningkakan kesejahteraan
masyarakat di daerah itu baik
di bidang pertanian maupun

peternakan, dan semuanya
ini difasilitasi oleh Dinas PPP.

Ke depan, Genius Umar
berharap agar para petani dan
masyarakat, benar-benar
memanfaatkan bantuan bibit
yang diberikan oleh
pemerintah, untuk
menjadikan zero lahan tidur
di Kota Pariaman dapat
dilaksanakan.

Setelah memberikan
bantuan bibit jagung dan
benih padi, orang nomor satu
di Kota Pariaman ini juga
meninjau saluran irigasi di
areal persawahan di Dusun
Padang Tampek, Desa
Marunggi dan juga melihat
secara langsung peternakan
itik kering yang berada di
samping kantor Desa
Marunggi.  syarial sugersyarial sugersyarial sugersyarial sugersyarial suger

sebagai Kota Wisata, yang
salah satunya adalah Koto
Barangai, mempunyai view
alam yang sangat indah dan
elok.

Pada tahun 2019 sudah
mulai dirintis untuk
perencanaan lokasi Agro
Wisata dengan melibatkan
masyarakat lingkungan serta
masyarakat yang punya
lahan untuk dijadikan lokasi
Koto Barangai sebagai salah
satu objek kunjungan Wisata
Alam di Kota Bukittinggi.

Hendra St.Rky.Mulia
yang akrab dengan wartawan
peliputan Kota Bukittinggi
berharap akan dapat
dilaksanakan program
rencananya setelah usainya
pandemi COVID-19,
harapnya.   iwin sbiwin sbiwin sbiwin sbiwin sb

MARANDANG KOPI – Seorang pekerja sedang marandang biji kopi di Kelurahan Bukik Apik Puhun Kecamatan
Guguk Panjang Kota Bukittinggi, menjadi pendorong perekonomian warga setempat. Usaha ini telah dikelola
secara turun temurun. (ist)

BINCANG - Wakil Walikota Payakumbuh Erwin Yunaz hadir dalam bincang School of
Randang di Dangau Abak Air Tabik Kabupaten 50 Kota, Jumat (4/6). (Foto : Lili
Yuniarti)

MEMBERIKAN BANTUAN – Suasana saat memberikan bantuan bibit jagung dan
benih padi, dan juga juga meninjau saluran irigasi di areal persawahan di Dusun
Padang Tampek, Desa Marunggi serta melihat secara langsung peternakan itik kering
yang berada di samping kantor Desa Marunggi. (Foto : Syarial Suger)
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PNS Mau Pensiun? DARI HALAMAN 1

4.613 Calon Haji DARI HALAMAN 1

Jika tidak Berkontribusi DARI HALAMAN 1

DARI HALAMAN 1Tanah Datar

Ada Makhluk Misterius DARI HALAMAN 1

"Ini tapi karena ada pandemi Covid-19
sehingga konsentrasi anggaran untuk infrastruktur
kesehatan dan bansos, sehingga ini belum sempat
dibahas tuntas."

Perubahan skema pensiunan ini dilakukan
sebagai salah satu langkah untuk memberikan
uang pensiunan yang lebih besar kepada PNS
saat habis masa kerjanya. Selain itu, skema terbaru
ini juga akan mengurangi beban APBN.

Saat ini, APBN harus mengeluarkan anggaran
sekitar Rp 120 triliun setiap tahunnya untuk
pembayaran pensiunan. Pembayaran pensiunan
ini setidaknya diberikan kepada Pensiunan PNS,
TNI, Polri yang jumlahnya sekitar ke 3,1 juta
orang.

Kepala Badan Kepegawaian Negara (BKN)
Bima Haria, menyebutkan pembahasan skema
pensiun fully funded masih bergulir pembahasanya
di Kementerian Keuangan. Namun, akan segera
selesai agar bisa diterapkan dalam waktu dekat.

Skema dapen PNS pay as you go yang masih
berlangsung hingga saat ini adalah skema dana
pensiun dari hasil iuran PNS sebesar 4,75% dari
gaji yang dihimpun PT Taspen ditambah dengan
dana dari Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara
(APBN).

Sementara dengan skema fully funded, uang
pensiunan yang diterima PNS akan lebih besar,
karena iuran yang dikenakan adalah persentase
dari take home pay (THP) yang jumlahnya lebih
besar.

Sehingga yang pensiunan yang diterima
jumlahnya akan lebih besar dari skema saat ini.
Skema fully funded selain diambil dari persentase
THP, pembayarannya juga akan dibayarkan
patungan antara PNS dan pemerintah sebagai
pemberi kerja.

"Ke depan sistem ini diubah fully funded,
PNS akan bayar iuran sebesar persentase dari
THP, bukan gaji, sehingga uang pensiun akan
mendapatkan besaran yang lebih baik dari sistem
pay as you go," kata Bima.

Skema dapen PNS saat ini, kata Bima, membuat
pembayaran iuran PNS sangat kecil karena dari
gaji pokok. Sehingga saat pensiun mendapatkan
tunjangan hari tua sekaligus yang jumlahnya
dinilai tidak mencukupi.

Menteri PAN RB (periode 2016-2018) Asman
Abnur, sebelum lengser dari jabatannya, sempat
mengatakan salah satu negara yang bisa menjadi
tolak ukur dalam melaksanakan skema pensiun
fully funded adalah Korea Selatan.

Menurut Asman, negara ginseng tersebut
memberlakukan dana pensiun sebesar 20% dari
gaji pokok, dimana 10% dibayar pemberi kerja
dan 10% sisanya dibayar oleh PNS.

Skema ini dianggap lebih baik dalam
memberikan dana pensiun. Sebagai contoh, uang
pensiun yang diterima PNS Korea Selatan
mencapai US$4 ribu per bulan sementara uang
pensiun yang diterima US$350 per bulan.

"Tapi catat, mereka bukan memotong gaji.
Tapi masing-masing pemberi kerja dan pemberi
kerja membayar iuran. Akumulasi semua total
yang dicadangkan akan dikembalikan saat
pensiun," ujarnya mengutip CNN Indonesia kala
itu.

Dengan skema fully funded ini, bukan tidak

mungkin pensiunan yang diterima PNS lebih besar.
Bahkan, catatan KemenPAN RB pegawai Eselon
I di kementerian bisa mendapatkan pensiunan
hingga Rp 20 juta per bulan.

Bahkan tak menutup kemungkinan pensiunan
pegawai negeri sipil (PNS) mendapatkan tunjangan
hingga Rp 1 miliar.

Berbicara saat penandatanganan komitmen
pembangunan mal pelayanan publik, seperti dikutip
CNBC Indonesia, Tjahjo awalnya mengaku
berbicara dengan PT Taspen (Persero) apakah
mungkin pensiunan PNS mendapatkan tunjangan
hingga Rp 1 miliar.

"Kami dengan Taspen juga sudah diskusi
bagaimana pensiunan ASN itu nanti dapat
tunjangan Taspennya bisa enggak mencapai Rp
1 M [miliar]," kata Tjaho.

Berdasarkan perbincangan tersebut, Tjahjo
mengatakan kemungkinan bagi pensiunan PNS
mendapatkan tunjangan pensiun hingga Rp 1
miliar terbuka cukup lebar. "[Setelah] diitung-
itung bisa," katanya.

Gaji ke-13Gaji ke-13Gaji ke-13Gaji ke-13Gaji ke-13
Kementerian Keuangan mengungkapkan bahwa

ada 182 instansi pemerintahan yang sudah siap
dalam membayarkan gaji ke-13 kepada Aparatur
Sipil Negara (ASN), pensiunan, penerima pensiun,
dan penerima tunjangan tahun 2021.

Direktur Jenderal Perbendaharaan Kementerian
Keuangan Hadiyanto menyebut, pencairan gaji
ke-13 ini mulai dilakukan sejak Rabu, 3 Juni
2021 di mana Kementerian/ Lembaga dapat
mengajukan permintaan pembayaran gaji ke-13
ke KPPN mulai 2 Juni.

Gaji ke-13 juga akan dicairkan kepada calon
PNS, PPPK, Prajurit TNI, Anggota Polri, dan
Pejabat Negara. Bahkan Presiden, Wakil Presiden,
hingga jajaran pimpinan dan anggota DPR maupun
MPR juga akan mendapatkan gaji ke-13.

Adapun nilai pembayaran gaji ke-13 tahun
ini mencapai Rp 30,2 triliun, di mana akan
diberikan kepada ASN pusat sebesar Rp 7,5 triliun,
ASN di daerah Rp 14 triliun dan pensiunan sebesar
Rp 8,7 triliun.

Namun, nyatanya ada juga kelompok ASN
yang tidak akan menikmati gaji ke-13 ini. Merujuk
pada Pasal 55 Peraturan Pemerintah (PP) 63/2021,
berikut kelompok yang tidak mendapatkan gaji
ke-13 :

- Sedang cuti di luar tanggungan negara
- Sedang ditugaskan di luar instansi, baik

dalam negeri maupun di luar negeri yang gajinya
dibayar oleh instansi tempat penugasan, sesuai
ketentuan peraturan perundang-undangan.

Besaran gaji ke-13 adalah gaji pokok dan
tunjangan yang diterima pada bulan Juni 2021,
di luar gaji bulanan. Kali ini, tunjangan kinerja
tidak dimasukkan dalam pemberian gaji, sehingga
komposisi gaji ke-13 adalah sebagai berikut :

Gaji pokok
Tunjangan keluarga
Tunjangan pangan dalam bentuk uang
Tunjangan jabatan atau tunjangan umum
Hadiyanto menjelaskan bahwa pemerintah

memberikan gaji ke-13 sebagai wujud penghargaan
kepada seluruh aparatur negara dan pensiunan
yang telah berperan dalam pembangunan nasional.
  cnbc/icnbc/icnbc/icnbc/icnbc/i

pengembalian pelunasan. Meskipun demikian,
pengembalian pelunasan tidak menghilangkan
nomor kursi karena jemaah sudah membayar setoran
awal sebesar Rp25 juta.

"Untuk biaya jemaah yang sudah mereka
bayarkan aman, dan jemaah juga tidak perlu
mengurus berbagai administrasi karena datanya
sudah ada di aplikasi," ulasnya.

Joben juga menegaskan, calon jemaah haji
yang batal diberangkatkan tahun ini akan
diberangkatkan pada tahun 2022 mendatang.

"Aturannya kan dari pusat, jadi kita di daerah
ikut aturan tersebut," tambahnya.

Sementara itu, Plt Kepala Kanwil Kemenag
Sumbar Syamsuir mengatakan pembatalan
keberangkatan calon jemaah haji merujuk pada

apa yang telah ditetapkan di pusat.
Dia meminta agar calon jemaah haji bersabar,

karena keputusan yang diambil pemerintah pusat
untuk menjaga keamanan dan keselamatan dari
wabah covid-19.

"Mudah-mudahan Pandemi cepat berakhir agar
masyarakat bisa kembali melaksanakan ibadah
haji ke tanah suci tahun depan," harapnya.

Syamsuir mengimbau calon jemaah haji agar
tidak termakan berita bohong apalagi sampai
mengkhawatirkan biaya haji yang sudah dilunasi.

"Kalau sudah ada niat, tidak jadi berangkat,
Insya Allah diberi nilai oleh Allah. Wabah yang
mendatangkan Allah yang menghilangkan Allah
nanti," tutupnya.
  rina akmalrina akmalrina akmalrina akmalrina akmal

Epyardi mengaku dirinya akan tegas soal
perusahaan yang terbukti melanggar aturan dan
tidak memberi manfaat kepada masyarakat. Ia
mencontohkan, sudah ada perusahaan yang disegel
karena terbukti melanggar aturan. Yakni PT
Arosuka Mandiri yang akan melakukan
penambangan biji besi di Tigo Lurah. PT Arosuka
Mandiri, bahkan sudah membuat jalan tambang
dari Kecamatan IX Koto Sungai Lasi menuju
Kecamatan Tigo Lurah.

"Kami sudah menyegel PT Arosuka Mandiri.
Saya tidak peduli, kalau melanggar aturan dan
tidak membantu rakyat, kami segel. Silahkan
lihat di sana tidak ada lagi aktivitasnya," ucap
Epy.

Terkait investasi di Kabupaten Solok, Epyardi
mempersilakan siapa pun untuk bekerja di
Kabupaten Solok. Namun, harus sesuai dengan
aturan.

Sebelumnya, nasib PT Arosuka Mandiri yang
akan mengekplorasi tambang biji besi di
Kecamatan Tigo Lurah, diyakini bakal seperti
PT Hitay Daya Energy dan PT Pancasona. Dua
perusahaan yang berupaya menanamkan
investasinya di Kabupaten Solok. Ketiadaan
payung hukum dan regulasi, membuat investor
tidak nyaman.

Hingga saat ini, belum ada satu pun Peraturan
Daerah (Perda), Peraturan Bupati (Perbup), maupun
Surat Keputusan (SK) dari Pemkab Solok yang
memayungi investasi. Bahkan, persoalan dokumen
investasi bakal segera bergulir ke ranah hukum.
Sebab, Pemkab Solok menuding PT Arosuka
Mandiri telah memalsukan dokumen.

Pemkab Solok melalui Dinas Penanaman
Modal, Pelayanan Terpadu Satu Pintu, Tenaga
Kerja (DPM PTSP Naker) menyatakan surat Nomor
449/013/I-Ling/DPMPTSPNAKER-2019 tanggal
17 Desember 2019 tentang Pemberian Izin
Pembangunan Jalan Sumiso-Batang Pamo kepada
PT Arosuka Mandiri, adalah surat palsu.

Kepala DPM PTSP Naker Kabupaten Solok,
Kennedy Hamzah didampingi Kasi Perizinan dan
Non Perizinan PTSP, Eka Trisna menegaskan
bahwa pihaknya tidak pernah mengeluarkan surat
izin pembangunan jalan kepada PT Arosuka
Mandiri yang akan menggarap tambang biji besi
di Tanjung Balik Sumiso.

Hal itu dipertegas Kennedy Hamzah dengan
menerbitkan surat Nomor 503/269/
DPMTSPNAKER-2020, perihal Klarifikasi izin
pembangunan jalan Sumiso-Batang Pamo yang
di alamatkan ke PT Arosuka Mandiri tertanggal
25 Juni 2020.

"Tidak ada surat yang dikeluarkan oleh DPM
PTSP Naker Kabupaten Solok sebagai izin
pembangunan jalan untuk akses tambang tersebut.
Pemberian izin pembangunan jalan, bukanlah
salah satu jenis layanan di DPM PTSP Naker.
Setelah kami telusuri, Kepala DPM PTSP Naker
Pemkab Solok sebelumnya, yakni Erizal, SE,
MM, juga tidak pernah mengeluarkan surat izin
tersebut. Hal itu ditegaskan dalam surat pernyataan
tanggal 26 Juni 2020," ungkapnya.

Dirinya juga menyatakan terdapat sejumlah
kejanggalan dalam surat yang dimiliki PT Arosuka
Mandiri. Di antaranya kop surat yang berbeda
dengan kop surat yang biasa diterbitkan. Kemudian,
dalam setiap penerbitan SK kepada DPM PTSP
Naker, pihaknya selalu merujuk kepada surat
pemohon izin dan surat Kepala Lingkungan Hidup
Kabupaten Solok. Jadi bukan SK Gubernur, seperti
yang menjadi referensi dalam surat tersebut.

"Untuk penomoran dan Indeks surat yang
menggunakan I.Ling adalah penomoran untuk
izin lingkungan. Sedangkan untuk izin yang
lain menggunakan kode tersendiri pula. Lalu,
setiap surat keputusan yang dikeluarkan oleh
DPM PTSP Naker Kabupaten Solok dalam
konsideran pembukaannya, selalu tercantum kata-
kata kepala DPMTSPNAKER dengan huruf besar,

jadi bukan Bupati Solok sebagaimana tertulis
dalam surat tersebut," ujarnya.

Kennedy Hamzah juga menyampaikan bahwa
Pemkab Solok juga tidak pernah mengeluar surat
izin lingkungan kepada PT Arosuka Mandiri.
Surat izin lingkungan yang pernah dikeluarkan
adalah atas permohonan Dinas Pekerjaan Umum
dan Perumahan Rakyat (PUPR) Kabupaten Solok.
Jadi tujuannya tidak kepada PT Arosuka Mandiri

"Surat izin nomor 449/ 012/I.Ling/
DPMPTSPNAKER-2019 dikeluarkan atas
permohonan Dinas PUPR Kabupaten Solok. Jadi,
tidak kepada PT Arosuka Mandiri. Karena yang
membuat UKL/UPL-nya adalah konsultan atas
inisiatif PUPR, jadi itu tujuan suratnya tidak ke
PT Arosuka Mandiri, tapi ke Dinas PUPR,"
tegasnya.

Kasi Perizinan dan Non Perizinan PTSP DPM
PTSP Naker Kabupaten Solok, Eka Trisna
menyatakan bahwa surat dengan nomor 449/013/
I.Ling/DPMPTSPNAKER-2019, merupakan surat
izin lingkungan kepada perusahaan tambang galian
C milik Abdel Hanif di Kecamatan Lembah
Gumanti.

"Untuk nomor surat nomor 449/013/I-Ling/
DPMTSPNAKER-2019, Dinas PMTSP sudah
dikeluarkan atau terpakai untuk izin lingkungan
di Lembah Gumanti atas nama Abdel Hanif.
Sehingga, surat yang diklaim PT Arosuka Mandiri,
merupakan surat palsu dan perlu diuji
kebenarannya," sebut dia.

Menanggapi hal ini, salah satu pimpinan pada
PT Arosuka Mandiri, Wandi Afrianto, menegaskan
pihaknya memiliki dua surat izin dimaksud yang
aslinya. Tapi, diakuinya, jika ada pemalsuan,
dirinya tidak mengetahui siapa yang memalsukan,
dan yang penting bagi dirinya adalah, surat izin
yang diterima PT Arosuka mandiri adalah asli.

"Kalau kami, tentu tidak mungkin
mengeluarkan dana sekian puluh miliar untuk
berbuat semacam itu. Kami tidak akan berani,
dan investor pun tidak akan mau mencairkan
dana," ujar Wandi.

Wandi juga menyatakan, bahwa surat izin
pembangunan jalan itu dibutuhkan hanya untuk
mencari dana investor saja. Menurutnya,
pembukaan jalan sudah dilakukannya lebih kurang
sepanjang sembilan kilometer.

"Tanah, kita yang ganti, kita yang biayai
sendiri, pakai uang pribadi dan kita yang kerjakan
sendiri. Sama dengan jalan itu, tanahnya sudah
kita ganti, kita kerjakan dengan biaya sendiri,
jadi sebenarnya hanya izin lingkungan lah yang
kita butuhkan. Salah satunya, untuk menarik uang
investor," tuturnya.

Pernyataan DPM PTSP Naker Pemkab Solok
dan PT Arosuka Mandiri tersebut, tentu akan
menjadi babak baru dan contoh terkini dari
"runcingnya" Pemkab Solok terhadap investasi
di Kabupaten Solok.

Sebelumnya, PT Hitay Daya Energy, yang
berencana melakukan eksplorasi energi panas
bumi (geothermal) di Kecamatan Lembang Jaya,
tidak mendapatkan iklim investasi kondusif di
Kabupaten Solok. Akibatnya, hingga kini proyek
geothermal PT Hitay Daya Energy di Kecamatan
Lembang Jaya, tidak jelas ujung pangkalnya.

Di lain pihak, jika pernyataan DPM PTSP
Naker Pemkab Solok tentang pemalsuan surat
oleh PT Arosuka Mandiri, tentu hal ini akan segera
mengalir ke ranah hukum. Kepolisian Resor (Polres)
Solok dan Kejaksaan Negeri (Kejari) Solok, tentu
akan menelusuri hal ini di ranah hukum.

Namun anehnya, Pemkab Solok tidak
melaporkan pemalsuan dokumen ini ke aparat
penegak hukum. Sesuatu yang sangat patut
dipertanyakan, karena dengan melakukan
pemalsuan surat tersebut, PT Arosuka Mandiri
telah mencoreng nama baik dan merendahkan
wibawa Pemkab Solok.
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COVID-19, maka kegiatan harus dilaksanakan
sesuai protokol kesehatan agar tidak ada lagi
kasus baru di Sumatera Barat.

Sebelumnya pada 2019 Kabupaten Tanah Datar
menjadi lokasi finish pada etape I Tour de
Singkarak dengan rute dimulai dari Pantai
Gondoriah Pariaman dan finish di Istano Basa
Pagaruyung.

Salah satu ciri khas di Istano Pagaruyung
ini pasca finish, para pebalap harus memasuki

Istano dengan menggunakan kain sarung dan
makan bajamba.

Sedangkan pada 2020, pemerintah propinsi
Sumatera Barat meniadakan perhelatan balapan
sepeda internasional itu dikarenakan wabah
COVID-19 yang melanda dunia.

Sedangkan untuk pelaksanaan Tour de
Singkarak 2021 ini akan dihelat pada September
mendatang dengan keikutsertaan propinsi Jambi.
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tapi bukan beruang, karena saya lihat tidak ada
bulunya,” tutur Sofyan  kepada awak media akhir
pekan ini.

Menurut pengakuannya pada Sabtu pekan
silam ia melihat makhluk itu sekitar pukul 02
dinihari. Ketika itu ia sedang memeriksa ternak
sapinya di kandang di belakang rumahnya.

Ketika dikonfirmasi kepada Wali Jorong Khairul
Amri, ia membenarkan bahwa warganya melaporkan
penemuan makhluk misterius tersebut. Kata Khairul,
tidak hanya Sofyan yang melihat, tetapi ada
beberapa warga lain punya poengalaman yang
sama. Maka ia pun mencari tahu bersama tokoh
masyarakat jejak-jejak makhluk itu. Menurutnya,
jejak kaki makhluk itu sepertinya tidak memiliki
jari, jadi tumpul saja.

Diceritakan oleh Khairu,  bahwa ada warga yang
mengaku sudah pernah sangat dekat dengan makhluk
itu, dan melaporkan bahwa baunya sangat busuk.

Warga merasa resah setelah salah seorang warga
atas nama Darwis melihat makhluk itu. Maka
pihak pemerintahan nagari melaporkan kejadian
itu kepada petugas di  Resor Konservasi Sumber
Daya Alam (KSDA) Agam.

Merespon laporan warga, pihak KSDA Agam
menyatakan belum bisa memastikan hewan apa
atau makhluk apa yang dilihatr warga itu. Maka

pada akhir Mei lalu Kepala Resor Konservasi
Sumber Daya Alam Agam, Ade Putra menurunkan
petugas untuk melalukan identifikasi ke lapangan.

Hanya saja, ketika petugas itu sudah melakukan
identifikasi, diperoleh data bahwa kemungkinan
makhluk itu adalah beruang madu, menilik jejak
yang ditemukan petugas.

Untuk memastikan perihal makhluk itu, maka
Resor KSDA Agam memasang tiga kamera trap
atau kamera penjebak di lokasi munculnya
makhluk misterius yang meresahkan warga
Palembayan Tangah, itu.

"Tiga kamera penjebak itu kita pasang di
tempat munculnya dan lokasi jejak ditemukan,"
kata Kepala Resor KSDA Agam, Ade Putra.

Kamera itu dipasang di Gantiang Jorong Pasa
Palambayan, lalu dua kamera  dipasang di Lakuak
Jorong Palembayan Tangah.

Maenurutnya, kamera itu diharapkan dapat
memotret dari dekat, keberadaan makhluk tersebut.
“Jadi untuk memastikan, seperti apa makhluk
itu, hewan atau manusia,” ujarnya.

Wakil Bupati Agam, Irwan Fikri mengapresiasi
Resor KSDA Agam dalam menyikapi keresahan
warga semenjak beberapa bulan lalu. “Ini akan
mengurangi keresahan warga,” kata dia singkat.
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DARI HALAMAN 1Memanfaatkan Potensi
Jumlah penduduk beragama Islam mencapai

209,1 juta jiwa atau 87,2 persen dari total
penduduk Indonesia. Atau 13,1% dari seluruh
muslim di dunia. Dari jumlah ini saja, permintaan
akan produk dan jasa halal dipastikan akan terus
meningkat. Artinya dengan ‘keuntungan
demografik’ ini Indonesia memiliki kesempatan
dalam pengembangan Industri halal dunia.

Bahkan hanya bermain pada local market
saja, sebenarnya cukup bagi Indonesia untuk
memenangkan persaingan industri halal.

Alasan kedua, perkembangan ekonomi syariah
sangat menjanjikan. Baik perbankan syariah,
keuangan syariah, asuransi dan reksadana syariah,
dan lain-lain. Market share perbankan syariah
sudah di kisaran 5,7 persen, meski masih kalah
jauh dari market share perbankan konvensional
yang berada di 94,3 persen.

Pertumbuhan perbankan syariah mencapai 14,6
persen secara tahun ke tahun. Sektor syariah
lainnya juga berada pada dinamika yang positif
dan menguntungkan.

Ketiga, ekosistem halal di Indonesia saat ini
makin baik dan variatif. Ada makanan halal,
pakaian muslim (islamic modest fashion), pariwisata
halal (islamic tourism), pendidikan Islam, haji
dan umrah, zakat, sedekah hingga wakaf (islamic
philanthropy).

Pertumbuhan ekosistem halal ini mendongkrak
pertumbuhan pangsa pasar perbankan syariah.
Halal food punya potensi Rp2.300 triliun, islamic
fashion potensinya hingga Rp190 triliun. Sementara
pariwisata halal kisaran Rp135 triliun, haji dan
umrah sebesar Rp120 triliun, dan pendidikan
memiliki potensi Rp40 triliun.

Dalam ekosistem ini, produk halal meliputi
pasar yang luas, tidak hanya identik dengan

makanan dan minuman, namun telah menyentuh
hampir semua lahan bisnis yang ada, mulai dari
bahan baku (raw material), produk dan layanan
kesehatan, kosmetik dan perawatan pribadi, properti,
hotel, travel, media, pendidikan, dan jasa keuangan
syariah.

Memperkuat ekosistem ini, Indonesia telah
menetapkan 10 sektor yang secara ekonomi dan
bisnis berkontribusi besar dalam industri halal,
yakni industri makanan, wisata dan perjalanan,
pakaian dan fesyen, kosmetik, keuangan syariah,
farmasi, media dan rekreasional, kebugaran,
pendidikan, dan seni budaya.

Keempat, saat ini Indonesia sudah jadi pemain
besar sebagai pengekspor produk halal ke negara-
negara anggota OKI (Organisasi Konferensi Islam)
dengan nilai 8,7 miliar dolar AS meski masih
didominasi bahan mentah. Indonesia diakui oleh
negara-negara OKI sebagai pemilik potensi yang
besar dalam pengembangan industri halal. Ibaratnya,
jika selesai masalah halal di Indonesia, selesai
pula masalah dunia.

Karena itu, selain mengadakan kerjasama bisnis,
para pengusaha Indonesia harus taat regulasi halal
karena itu menjadi pintu masuk agar diterima
oleh negara-negara Arab dan Timur Tengah yang
sangat memperhatikan sertifikasi halal.

Sengaja kita  menyampaikan perkembangan
industri halal ini karena kurang mendapat perhatian
dari kaum muslim Indonesia. Padahal
mengkonsumsi makanan halal merupakan ajaran
dan perintah Allah SWT. Al-Quran secara eksplisit
menegaskan: “Maka makanlah yang halal lagi
baik dari rezeki yang telah dikaruniakan Allah
kepada kamu dan syukurilah nikmat Allah, jika
benar kamu hanya menyembahNya semata-mata”
(An-Nahl: 114)

DARI HALAMAN 1Tak Berangkat Haji,
(KMA) Nomor 660 tahun 2021 tentang Pembatalan
Keberangkatan Jamaah Haji pada Penyelenggaraan
Ibadah Haji Tahun 1442 H/2021 M.

Menag menyampaikan, keputusan ini sudah
melalui pertimbangan mendalam dan kajian
berbagai pihak.

Sekretaris Jenderal MUI Buya Amirsyah
Tambunan menyampaikan, MUI mengajak para
jamaah haji yang tahun ini tidak berangkat untuk
tetap bersabar. Berangkat atau tidaknya jamaah
ini hanya soal waktu menunggu keadaan Covid-
19 di dunia yang semakin mereda.

 “Kami mengajak para jamaah haji yang tidak
berangkat tahun ini tetap bersabar. Kalau tahun

berikutnya berhasil diberangkatkan, tentu saja
akan diprioritaskan. Pemberangkatan haji ini hanya
soal waktu saja, ” ujar Buya Amirsyah di Kantor
Kementerian Agama.

MUI, kata dia, menilai ada hikmah dari
keputusan ini. MUI akan senantiasa mendoakan
semoga kita semua lekas keluar dari pandemi,
diiringi dengan sikap disiplin memperhatikan
protokol kesehatan.

MUI, lanjut dia, mengapresiasi langkah
Kementerian Agama untuk membatalkan
pemberangkatan jamaah haji tahun 2021 ini.
Sebab, langkah Kemenag ini mengutamakan
keselamatan jiwa.
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Sayangi Orangtua, Gebyar Vaksinasi
Lansia Digelar

1200 Jamaah Padang Batal
Berangkat Ibadah Haji 2021
Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah- Kepala
Kantor Kementerian Agama
(Kemenag) Kota Padang Marjanis
mengatakan sebanyak 1200 orang
jamaah haji asal Kota Padang batal
berangkat haji tahun 2021 ini.

Pembatalan ibadah haji ini
mengikuti aturan Kemenag RI
yang tertuang dalam Keputusan
Menag RI Nomor 660 Tahun
2021 tentang Pembatalan
Keberangkatan Jamaah Haji Pada
Penyelenggaraan Ibadah Haji

Kadis LH : Jangan Buang
Sampah di Median Jalan
Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Sudah
berkali-kali Pemerintah Kota
Padang mengimbau warganya
untuk tidak membuang sampah
sembarangan. Namun tetap saja
ada oknum warga yang "madar"
alias tebal telinga. Sampah
dibuang di median jalan.

"Median jalan merupakan
lokasi terlarang untuk tempat
membuang sampah," kata Kepala
Dinas Lingkungan Hidup Kota
Padang Mairizon, kemarin.

Membangun budaya disiplin

Padang dan Padang Pariaman
Sepakati Batas Wilayah

Padang, Khazanah Padang, Khazanah Padang, Khazanah Padang, Khazanah Padang, Khazanah - Wali Kota
Padang Hendri Septa bersama
Wakil Bupati Padang Pariaman
Rahmang tekan kerjasama
Penegasan Batas Daerah antara
Kota Padang dengan Kabupaten
Padang Pariaman.

Penandatangan kesepakan
batas daerah tersebut berlangsung
di Hotel Ibis Styles, Jakarta, Jumat
(4/6/2021), yang difasilitasi oleh
Direktur Jendral Bina Administrasi
Wilayah Kementerian Dalam
Negeri Republik Indonesia.

"Alhamdulillah pada hari saya
dengan pak Wakil Bupati Padang
Pariaman telah menandatangani
kesepakatan penegasan batas

Tahun 1442 Hijriah/2021 Masehi.
"Sesuai dengan arah menteri

Agama di Padang ada sekitar
1200 jamaah yang tidak jadi
berangkat haji tahun ini," kata
Marjanis, Kamis (3/6/2021).

Sebanyak 1200 jemaah ini,
akumulasi jamaah yang tidak bisa
diberangkatan tahun 2020
kemarin dan tahun 2021 ini.

Marjanis memastikan, uang
jamaah haji Kota Padang yang
keberangkatannya ditunda lagi

tahun ini masih aman. "Sesuai
arahan Menag uang jamaah haji
masih aman," kata Marjanis.

Marjanis mengingatkan jamaah
asal Kota Padang untuk bersabar
karena saat ini hukum haji jatuhnya
menjadi tidak wajib.

"Untuk ibadah haji harus
mampu, mampun kesehatan,
finansial. Kalau sekarang tidak
dibolehkan Arab Saudi, jadi tidak
ada wajib hajinya," kata Marjanis.
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membuang sampah, DLH Padang
sudah menempatkan kontainer di
setiap titik Tempat Pembuangan
Sampah (TPS). Diantaranya TPS
Arai Pinang di Kecamatan Lubeg,
TPS Masjid Kebenaran, TPS
Baznas, TPS Balaikota, TPS TVRI,
TPS KPIK, dan TPS Anak Aie.

"Namun masih ada saja masy-
arakat yang menempatkan sampah
di taman median jalan," ungkapnya.

Bahkan, agar sampah tidak
dibuang di median jalan, terutama
di median di jalur Bypass, DLH

telah menyiapkan satu unit mobil
dump truk yang mulai bekerja
jam empat pagi. Sampah diangkut.
Seluruh median jalan dibersihkan.

"Begitu selesai dibersihkan,
beberapa waktu setelah itu
ditemukan kembali sampah yang
sengaja dibuang di sana," ungkap
Mairizon.

Kadis LH mengimbau warga
untuk tidak membuang sampah
sembarangan. Disiplin membuang
sampah di TPS yang sudah
ditetapkan. faisal budimanfaisal budimanfaisal budimanfaisal budimanfaisal budiman

Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah - Puskesmas
Ambacang Kota Padang
melaksanakan vaksinasi bagi
orangtua atau lansia. Kegiatan yang
bekerjasama dengan salah satu ojek
online ini digelar mulai 2-5 Juni
2021.

Kepala Puskesmas Ambacang,
dr Weni Fitria membenarkan hal
tersebut. Dikatakannya, pelaksanaan
vaksinasi bagi lansia yang digagas
bersama "Grab" Padang ini hanya
digelar selama empat hari. Karena
itu perlu dukungan banyak pihak
agar seluruh lansia di sekitar
Ambacang untuk segera melakukan
vaksinasi di Puskesmas tersebut.

"Pandemi Covid-19 masih
berlangsung. Perlu upaya bersama
agar kita bisa keluar dari pandemi
ini dengan patuh menerapkan
protokol kesehatan 5 M dan
ditambah dengan vaksinasi,"
katanya, Sabtu (5/6/2021).

Disebutkan Weni, vaksinasi
merupakan suatu upaya untuk
membentuk kekebalan tubuh. Jika
terpapar virus Covid-19, mereka

yang sudah melakukan vaksin akan
memiliki pertahanan tubuh sehingga
terhindar dari Covid-19. Walaupun
pada akhirnya terpapar Covid-19,
sakitnya tidak menjadi berat.

 "Alhamdulillah, berkat
kerjasama dengan 'Grab' Padang, kita
dari Puskesmas Ambacang di bawah
Dinas Kesehatan Kota Padang
melaksanakan Gebyar Vaksinasi
serta turut mendukung dan
mensukseskan pelaksanaan
vaksinasi lansia di Kota Padang,"
terangnya.

Ditambahkannya, vaksin yang
digunakan sudah aman, halal dan
berkualitas. Dipilihnya lansia karena
menurutnya lansia merupakan
kelompok yang paling rentan tertular
Covid-19.

"Jadi, mari sayangi orang tua
kita dengan mengajak dan membawa
mereka untuk divaksin," imbaunya.

Kapuskes juga berharap, apa yang
diinginkan dapat tercapai. Sehingga
lansia bisa terlindungi. Padang juga
dapat segera keluar dari pandemi.
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wilayah Kota Padang dan Padang
Pariaman," ujar Hendri Septa.

Selanjutnya, Wako Hendri
Septa mengucapkan terima kasih
kepada Kemendagri yang telah
memfasilitasi dalam mendudukkan
dan menentukan batas daerah
antara Padang dengan Padang
Pariaman.

"Kita berharap penyelesaian
batas daerah ini akan memberikan
suatu perkembangan yang baik
kedepannya dan bisa menjadi
pegangan bersama dalam sebuah
kesepakatan yang kita tanda
tangani hari ini," ujarnya lagi.

Sementara itu, Asisten Pemeri-
ntahan dan Kesra Edi Hasymi

menjelaskan, bahwa penandatangan
kesepakan batas daerah dilakukan
untuk memperjelas dan memperbarui
kembali batas-batas wilayah antara
Kota Padang dan Padang Pariaman.
Sehingga masyarakat lebih menge-
tahui pelayanan administrasi
kependudukannya.

Sesuai arahan Presiden Repub-
lik Indonesia, bahwa pemerintah
daerah harus meng clear kembali
batas-batas wilayah yang ada. Hari
ini dilakukan oleh tiga pro-
vinsi,Sumatera Selatan, Jambi dan
Sumatera Barat. Khusus Sumbar
itu Padang dengan Padang Paria-
man," ujar Asisten. Padang,
Khazanah   faisal budimanfaisal budimanfaisal budimanfaisal budimanfaisal budiman

Puskesmas Ambacang Kota Padang melaksanakan vaksinasi bagi orangtua
atau lansia.

Kepala Kantor Kementerian Agama (Kemenag) Kota Padang Marjanis mengatakan sebanyak 1200
orang jamaah haji asal Kota Padang batal berangkat haji tahun 2021 ini.

Wali Kota Padang Hendri Septa bersama Wakil Bupati Padang Pariaman Rahmang tekan kerjasama
Penegasan Batas Daerah antara Kota Padang dengan Kabupaten Padang Pariaman.

Petugas membersihkan sampah di sepanjang jalan
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Gercep dan GaspolGercep dan GaspolGercep dan GaspolGercep dan GaspolGercep dan Gaspol

INDONESIA VS VIETNAM

BakBakBakBakBakal Manfaatkal Manfaatkal Manfaatkal Manfaatkal Manfaatkananananan
KKKKKelemahan Lawanelemahan Lawanelemahan Lawanelemahan Lawanelemahan Lawan
Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah- Timnas Indonesia akan
menghadapi Vietnam pada matchday ketujuh Grup G
Kualifikasi Piala Dunia 2022 Zona Asia di Al Maktoum
Stadium, Dubai, Uni Emirat Arab (UEA), Senin (7/5/
2021).

Vietnam yang saat ini masih bertengger di puncak
klasemen sementara Grup G diatas kertas lebih
diunggulkan pada laga nanti.

Tapi, beban harus menang untuk mengamankan
peluang ke babak selanjutnya, ditambah penampilan
agresif timnas Indonesia saat menahan imbang Thailand
(3/6/2021) membuat Vietnam justru sedang berada dalam
tekanan besar.

"Dalam situasi ini, Indonesia punya potensi menang
atau minimal imbang pada laga nanti," ujar Raja Isa,
pelatih asal Malaysia kepada Bola.com, Minggu (6/
5/2021).

Raja Isa yang kini menangani klub Liga 1 Bangladesh,
Muktijoddha Sangsad KC mengungkapkan selain beban
harus menang atas Indonesia, Vietnam menghadapi
masalah dengan sejumlah pilar yang absen karena cedera
atau tak bisa meninggalkan klubnya.

Di antaranya kiper Van Dam Lam yang saat ini
bermain Cerezo Osaka (Jepang) dikabarkan tak bisa
datang ke Dubai karena status merah COVID-19 di
Uni Emirat Arab.

Bek tengah Vietnam, Nguen Trong Huang juga
dipastikan absen karena sanksi akumulasi kartu.
Sedangkan Nguyen Quy Hai (gelandang) dan Luong
Xuan Truong masih menjalani perawatan intensif untuk
memulihkan cedera.

Menurut Raja Isa, dengan latar belakang pelatih
kedua tim yang sama-sama berasal dari Korea Selatan,
membuat karakter tim mirip dengan pendekatan disiplin,
kerja sama dan fokus di sepanjang laga.

"Indonesia harus cepat beradaptasi dan mewaspadai
tekanan. Sepanjang pengamatan saya, Vietnam bukan
hanya melakukan pressing ketat tapi juga kerap
memprovokasi pemain lawan agar kehilangan
konsentrasi," papar Raja Isa yang mengantongi lisensi
Pro-AFC setelah mengikuti tahapan kursus di Vietnam.

Raja Isa pun menyarankan pemain Timnas Indonesia
meminimalkan kesalahan yang tak perlu. Seperti saat
melepaskan umpan yang kerap terburu-buru dan
mengantisipasi umpan bola udara ala Vietnam.

"Indonesia harus menjaga konsentrasi pada sepuluh
menit pertama dan terakhir serta menghindari defensive
error," terang Raja Isa yang pernah menangani Persipura
Jayapura dan PSM Makassar ini.   faisal budiman faisal budiman faisal budiman faisal budiman faisal budiman

Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah- Pengurus
KONI Sumbar periode 2021-2025
mengkongkritkan rancangan
program kerja usai pertemuan
silaturahmi pimpinan KONI Sumbar,
Kamis (3/6/2021) di Padang. Upaya
ini bisa disebut upaya gerak cepat
(Gercep) dari pengurus dimana
Ketum Agus Suardi meminta para
Waketum segera membangun
koordinasi dengan bidang yang ada
dalam tanggungjawabnya

"Saya minta para waketum untuk
segera merealisasikan program kerja
menuju PON XX-2021 di Papua
yang waktu pelaksanaannya sekitar
tiga bulan lagi. Sekali lagi, fokusnya
adalah PON untuk bisa melayani
para atlet dan pelatih
berkompetisi,"kata Ketum KONI
Sumbar Agus Suardi.

Setelah itu, secara maraton dan
bergantian para Waketum menggelar
rapat bersama pimpinan dan anggota
bidang didampingi Wasekum

terkait. Pada Jumat (4/6/2021),
inisiatif diambil para pengurus yang
ada dalam koordinasi Waketum I
dan IV. Rapat perbidang itu
dilaksanakan di kantor KONI
Sumbar Jln. Rasuna Said No. 87
Kota Padang.

Sejumlah bidang di bawah
koordinasi para Wakil Ketua Umum
(Waketum) telah melahirkan
rancangan strategisnya itu adalah
Bidang Sarana dan Prasarana, Bidang
Pendidikan dan Penataran, Bidang
Humas dan IT, Bidang Umum,
Bidang Kesejahteraan Pelaku
Olahraga, dan Bidang Pembinaan
dan Prestasi. Pada hari Sabtu digelar
rapat kerja bidang bidang yang ada
dalam koordinasi Waketum V dan
VI

"Kami sudah menuntaskan
bersama bidang terkait untuk
diteruskan kepada Ketum,"kata
Waketum IV, Septri yang memimpin
pertemuan pada Jumat itu.

Menurutnya, para peserta rapat
yang ada di Bidang Pendidikan-
Penataran dan Bidang Sarana
Prasarana, juga bersepakat untuk
melakukan evaluasi pada Jumat (11/
6/2021) guna membahas hasi
tinjauan lapangan.

Sedangkan di Bidang Humas
dan IT juga telah melahirkan
beberapa rancangan program strategis
dalam menghadapi PON Papua yang
akan dibentang awal Oktober
mendatang itu.

"Saya berterima kasih kepada
pengurus yang begitu bersemangat
dalam menyiapkan rancangan
program strategisnya. Waktu kita
tidak banyak. Sekali lagi kita mesti
fokus dan satu tekad siap hadapi
PON XX Papua," kata Ketua Umum
Agus Suardi.

Dikatakan Abien -sapaan Agus
Suardi- semua pimpinan dan
pengurus diminta berkomitmen
dalam menghadapi PON Papua itu.

Ia mengaku melihat komitmen
jajarannya untuk mendukung
perjuangan atlet, sangat luar biasa.
Buktinya, di hari Minggu (6/6/
2021) ini yang notabene adalah hari
libur, ada juga bidang yang
menggelar pertemuan yang
dipimpin Waketum II, Ediswal.

Ia menyebutkan dalam pekan
ini seluruh program kerja tersebut
akan dibahas lagi dan diterjemahkan
dengan kebutuhan anggaran bersama
Bidang III yang membidangi
keuangan dan anggaran.  Dengan
demikian, dalam sepekan program
kerja dan rencana penganggarannya
bisa rampung sehingga pengurus
bisa fokus pada atlet.

"Ini yang kita sebut gaspol.
Semua bidang bersama Waketum
yang membi

danginya bahu membahu
mempersiapkan rencana kerja. Ini
luar biasa,"timpal Sekum Ronny J
Suhatril.   faisal budiman faisal budiman faisal budiman faisal budiman faisal budiman

Shin TShin TShin TShin TShin Tae-yongae-yongae-yongae-yongae-yong
MengorekMengorekMengorekMengorekMengorek
KKKKKesalahan Tesalahan Tesalahan Tesalahan Tesalahan Timnasimnasimnasimnasimnas
Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah- Timnas Indonesia bersiap
menantang Timnas Vietnam. Namun, pelatih Shin
Tae-yong masih terus mencari kesalahan ketika timnya
mengimbangi Thailand 2-2.

Kesalahan yang dimaksud Shin Tae-yong bukan
untuk menghakimi para pemain, melainkan demi
mengevaluasi permainan Timnas Indonesia.

"Kami masih mengevaluasi, mencari kekurangan
yang terjadi di pertandingan melawan Thailand. Jadi
ini yang kami fokuskan untuk laga berikutnya,"
kata Shin Tae-yong dinukil dari laman PSSI.

Timnas Indonesia akan menghadapi Vietnam pada
matchday ketujuh Grup G Kualifikasi Piala Dunia
2022 Zona Asia di Al Maktoum Stadium, Dubai,
Uni Emirat Arab, Senin (7/6/2021).

Shin Tae-yong tidak mau menggeber para
pemainnya secara berlebihan dalam sesi latihan. Sebab,
arsitek asal Korea Selatan itu mau kondisi Evan
Dimas dkk prima ketika melawan Vietnam.

"Kemarin dan hari ini saya hanya menerapkan
sekali latihan. Itu karena pemain sudah sangat bekerja
keras saat melawan Thailand," jelas Shin Tae-yong.

"Saya katakan lagi, di turnamen ini, kami harus
mengumpulkan energi. Otomatis porsi latihan harus
diturunkan dan lebih sedikit," imbuh pelatih berusia
51 tahun itu.

Shin Tae-yong juga mengurangi porsi latihan
bagi para pemain yang bermain kontra Thailand.
Sementara yang tidak, tetap berlatih dengan intensitas
tinggi.

"Untuk pemain yang masuk tim inti melawan
Thailand, porsi latihannya agak diturunkan. Sementara
yang tidak bermain, tetap latihan agar bisa
mengimbangi kemampuan serta stamina teman-
temannya yang lain," terang Shin Tae-yong. faisal faisal faisal faisal faisal
b u d i m a nb u d i m a nb u d i m a nb u d i m a nb u d i m a n

Abien Mundur Dari KAbien Mundur Dari KAbien Mundur Dari KAbien Mundur Dari KAbien Mundur Dari KONI PONI PONI PONI PONI Padangadangadangadangadang
Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah- Sete-
lah di SK-kan KONI Pusat,
Ketua Umum KONI Sumbar
Agus "Abien" SUardi lang-
sung mengajukan surat
penggunduran diri sebai
Ketua KONI Padang. Surat
pengunduran diri ini ditu-
jukan langsung ke KONI
Sumbar dan ditembuskan ke
Gubernur dan Walikota
Padang.

"Sesuai aturan organisasi
dan AD/ART KONI, maka
dengan dipercayanya saya
sebagai Ketua Umum KONI
Sumbar, jabatan saya sebagai
Ketua KONI Padang lang-
sung saya letakan," ujar
Agus "Abien" SUardi kepa-
da wartawan di Padang,
Minggu (6/6/21).

Dengan mundurnya,
Abien, maka jabatan Ketua
KONI Padang untuk semen-
tara kosong. Rencananya
akan dilakukan penunjukan
pelaksana tugas (PLT), sebe-
lum dilakukan pemilihan
baru. "Untuk menjalankan

lan dari KONI Padang.
"Untuk PLT saya tidak

bisa memutuskan, biasanya
Plt diputuskan dalam rapat
KONI, siapa orangnya tentu
anggota KONI Padang yang
tahu," terang ABien.

Katanya, sesuai aturan
PLT ini ditugaskan selama
6 bulan, untuk diberi tugas
dan tanggungjawab mela-
ksanakan tugas Musyawarah
Kota Luar Biasa (Muskotlub)
KONI Padang. Artinya, Plt
diberi tugas melaksanakan
Muskotlub memilih ketua
yang definitif, dengan perio-
derisasi lanjutan kepngurusan
lama. Selain itu Plt juga
melaksanakan tugas dan
rutinitas harian organisasi.

Sedangkan, yang berhak
ditunjuk sebagai Plt tersebut
merupakan dari kepengu-
rusan KONI Padang yang
berada di kepengurusan
unsur pimpinan. Dan tidak
bisa Plt ditunjuk dari luar
kepengurusan seperti pim-
pinan.   faisal budiman faisal budiman faisal budiman faisal budiman faisal budiman

roda organisasi di KONI
Padang, sebelum ada peli-
lihan ketua baru, mungkin
akan ada PLT," terang Abien.

Lalu siapa yang akan
menjadi PLT KONI Padang
ini?

Abien tidak bisa me-

mutuskan, soalnya itu hak-
nya pencab. Sebagai Ketua
KONI Sumbar, Abien hanya
mengukuhkan PLT atas usu-

Joni Efendi PJoni Efendi PJoni Efendi PJoni Efendi PJoni Efendi Pimpin APSimpin APSimpin APSimpin APSimpin APSSI PSI PSI PSI PSI Padangadangadangadangadang
Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah- Para
pelatih sepak bola  di Pa-
dang, pada Kamis (3/6/2021)
telah menghasilkan pem-
bentukan asosiasi pelatih
dalam wadah bernama APSSI
Kota Padang.

Dalam forum musya-
warah pembentukan APSSI
Kota Padang yang dihadiri
Dr. Emral Abus, M.Pd (Exco
APSSI Pusat), Delvi Adri
(Wakil Ketua APSSI Sumbar)
dan Weliansyah (Exco APSSI
Sumbar) dan pelatih asal
Kota Padang seperti

Herry Syarif, Delvi Adri,
David Ardi, Robbi Malvinas,
Masril M, Tri Gustian, April,
M. Jeki, Yulifri, Ahmad Idris,
Ivan Kurniawan, Zulmaidi
Ben, Aprius, Hengki Ardiles,
Hendra Susila, Weliansyah,

Zulkarnain Zakaria. Bam-
bang Triawan, Dedi Umar.
Semuanya mendaulat Joni
Efendi sebagai Ketua APSSI
Padang,

“Ini amanah dari kawan-
kawan pelatih. Saya terima.
Karena amanah itu bagi saya
adalah ibadah. Tetapi, mari
bersama-sama kita jadikan
APSSI Padang, wadah ko-
munikasi dan informasi bagi
pelatih dalam meningkatkan
ilmu kepelatihan,” ucap
Joni,eks. pemain profesional
PS Semen Padang Galatama
dan PSP Padang ini.

Dia menambahkan selama
ini pelatih sepak bola di
Padang minim informasi dan
terlambat tahu jika ada
kursus-kursus atau yang
berkaitan dengan profesi

kepelatihan.
“Dengan APSSI Padang,

ada wadah bagi kita pelatih
dalam mencari informasi dan
meningkatkan ilmu. Saling
bantu dalam berbagai perso-
alan dunia kepelatihan ini,”
imbuhnya.

Untuk menyusun pe-
ngurus, Joni meminta 4
orang, yaitu Tri Gustian,
Herry Syarif, Aprius dan April
sebagai tim formatur.

“Dalam 25 hari ke de-
pan, Ketua dan anggota tim
formatur akan melengkapi
struktur kepengurusan APSSI
Padang,” ujar April, Panitia
Pelaksana Musayawarah
Pemilihan Ketua APSSI
Padang kepada bolabe-
ten.com, Jum’at malam (4/
6/2021).

Secara berjenjang APSSI
dibentuk dari Pusat dengan
Ketua Umum Yeyen Tu-
mena. Sementara, Nilmaizar
memimpin APSSI Sumatera

Barat. Untuk wilayah Kota/
Kabupaten, kehadiran APSSI
Padang merupakan yang
pertama di Indonesia. 
faisal budimanfaisal budimanfaisal budimanfaisal budimanfaisal budiman



Arosuka, Khazanah-- Bupati Solok Capt. Epyardi Asda, M.Mar,
menegaskan pihaknya telah menyegel aktivitas pertambangan
bijih besi yang dilakukan oleh PT Arosuka Mandiri. Hal itu
ditegaskan Epyardi saat mengumumkan Tim Khusus untuk
mengevaluasi keberadaan PT Tirta Investama atau Pabrik Aqua
Solok, beberapa hari lalu.

tambang biji besi di Kecamatan
Tigo Lurah, diyakini bakal seperti
PT Hitay Daya Energy dan PT
Pancasona. Dua perusahaan yang
berupaya menanamkan inves-
tasinya di Kabupaten Solok.

Ketiadaan payung hukum dan
regulasi, membuat investor tidak
nyaman. Hingga saat ini, belum
ada satupun Peraturan Daerah
(Perda), Peraturan Bupati (Perbup),
maupun Surat Keputusan (SK)
dari Pemkab Solok yang mema-
yungi investasi.

Bahkan, persoalan dokumen
investasi bakal segera bergulir ke
ranah hukum. Sebab, Pemkab
Solok menuding PT Arosuka
Mandiri telah memalsukan doku-
men.

Pemkab Solok melalui Dinas
Penanaman Modal, Pelayanan
Terpadu Satu Pintu, Tenaga Kerja
(DPM PTSP Naker) menyatakan
surat Nomor 449/013/I-Ling/
DPMPTSPNAKER-2019 tanggal
17 Desember 2019 tentang Pem-
berian Izin Pembangunan Jalan
Sumiso-Batang Pamo kepada PT
Arosuka Mandiri, adalah surat
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PT ArosukPT ArosukPT ArosukPT ArosukPT Arosuka Mandiri Disegel Bupatia Mandiri Disegel Bupatia Mandiri Disegel Bupatia Mandiri Disegel Bupatia Mandiri Disegel Bupati

Epyardi mengaku dirinya akan
tegas soal perusahaan yang
terbukti melanggar aturan dan
tidak memberi manfaat kepada
masyarakat. 

Menurut Epyardi, sudah ada
perusahaan yang disegel karena
terbukti melanggar aturan, yakni
PT Arosuka Mandiri yang akan
melakukan penambangan biji besi
di Tigo Lurah.

PT Arosuka Mandiri, bahkan
sudah membuat jalan tambang
dari Kecamatan IX Koto Sungai
Lasi menuju Kecamatan Tigo
Lurah.

“Kami sudah menyegel PT
Arosuka Mandiri, saya tidak
peduli, kalau melanggar aturan
dan tidak membantu rakyat, kami
segel. Silahkan lihat di sana tidak
ada lagi aktivitasnya,” ucap
Epyardi.

Terkait investasi di Kabupaten
Solok, Epyardi mempersilakan
siapa pun untuk bekerja di
Kabupaten Solok, namun, harus
sesuai dengan aturan.

Sebelumnya, nasib PT Arosuka
Mandiri yang akan mengekplorasi

perihal Klarifikasi izin pem-
bangunan jalan Sumiso-Batang
Pamo yang di alamatkan ke PT
Arosuka Mandiri tertanggal 25
Juni 2020.

Menanggapi hal ini, salah satu
pimpinan pada PT Arosuka Man-

diri, Wandi Afrianto, menegaskan
pihaknya memiliki dua surat izin
dimaksud yang aslinya. Tapi,
diakuinya, jika ada pemalsuan,
dirinya tidak mengetahui siapa
yang memalsukan, dan yang
penting bagi dirinya adalah, surat
izin yang diterima PT Arosuka
mandiri adalah asli.

“Kalau kami, tentu tidak
mungkin mengeluarkan dana
sekian puluh miliar untuk berbuat
semacam itu. Kami tidak akan
berani, dan investorpun tidak akan
mau mencairkan dana,” ujar Wandi.

 Wandi juga menyatakan,
bahwa surat izin pembangunan
jalan itu dibutuhkan hanya untuk
mencari dana investor saja.
Menurutnya, pembukaan jalan
sudah dilakukannya lebih kurang
sepanjang sembilan kilometer.

Pernyataan DPM PTSP Naker
Pemkab Solok dan PT Arosuka
Mandiri tersebut, tentu akan
menjadi babak baru dan contoh
terkini dari “runcingnya” Pemkab
Solok terhadap investasi di
kabupaten tersebut.

Sebelumnya, PT Hitay Daya
Energy, yang berencana mela-
kukan eksplorasi energi panas
bumi (geothermal) di Kecamatan
Lembang Jaya, tidak mendapatkan
iklim investasi kondusif di Kabu-
paten Solok. Akibatnya, hingga
kini proyek geothermal PT Hitay
Daya Energy di Kecamatan
Lembang Jaya, tidak jelas ujung
pangkalnya   Rijal Islamy Rijal Islamy Rijal Islamy Rijal Islamy Rijal Islamy.....

palsu.
Kepala DPM PTSP Naker

Kabupaten Solok drh. Kennedy
Hamzah, M.Si, didampingi Kasi
Perizinan dan Non Perizinan PTSP
Eka Trisna, SS, menegaskan bahwa
pihaknya tidak pernah menge-

luarkan surat izin pembangunan
jalan kepada PT Arosuka Mandiri
yang akan menggarap tambang
biji besi di Tanjung Balik Sumiso.
Hal dipertegas Kennedy Hamzah
dengan menerbitkan surat Nomor
503/269/DPMTSPNAKER-2020,

PPPPPelaku Pelaku Pelaku Pelaku Pelaku Percobaan Percobaan Percobaan Percobaan Percobaan Perkosaanerkosaanerkosaanerkosaanerkosaan
TTTTTewas Diamuk Wewas Diamuk Wewas Diamuk Wewas Diamuk Wewas Diamuk Wargaargaargaargaarga

SEGEL- Bupati Solok Capt. Epyardi Asda, M.Mar, menegaskan pihaknya telah menyegel aktivitas
pertambangan bijih besi yang dilakukan oleh PT Arosuka Mandiri karena terbukti melanggar aturan
dan tidak memberi manfaat kepada masyarakat (foto: Ist/net). 

Makhluk AnehMakhluk AnehMakhluk AnehMakhluk AnehMakhluk Aneh
di Pdi Pdi Pdi Pdi Palembayanalembayanalembayanalembayanalembayan
Palembayan,Khazanah—Palembayan,Khazanah—Palembayan,Khazanah—Palembayan,Khazanah—Palembayan,Khazanah—  Warga Nagari Palembayan
Kabupaten Agam, dibuat resah ulah kemunculan sosok
makhluk misterius berwarna hitam itu berjalan layaknya
manusia, tidak berbulu dan tinggi sekitar 165 centimeter.

Menindaklanjuti laporan warga tersebut, Balai Konservasi
Sumber Daya Alam (BKSDA) Resor Agam, langsung memasang
tiga kamera perangkap di sekitar lokasi yang berada di
Nagari IV Koto Pelembayan itu.

Kepala BKSDA Resor Agam, Ade Putra mengatakan,
pemasangan kamera tersebut untuk memantau pergerakan
makhluk misterus yang membuat warga resah. Ketiga kamera
ini kamera dipasang di Gantiang Jorong Pasa Palambayan
dan dua lagi di Lakuak Jorong Palembayan Tangah.

Dijelaskan Ade, saat identifikasi lapangan beberapa hari
yang lalu, petugas sempat menemukan jejak beruang madu,
cakaran dan kotoran satwa.

“Berkemungkinan makhluk itu beruang madu, hal ini
berdasarkan jejak kaki, cakaran dan kotoran yang ditemukan,”
katanya Sabtu (5/6) mengutip covesia.

Sementara itu Wali Jorong Palembayan Tangah, Khairul
Amri, mengakui adanya laporan kemunculan makhluk yang
belum diketahui jenisnya itu semenjak beberapa bulan lalu.

Dia mengatakan, seorang warga bernama Darwis mengaku
melihat makhluk ini saat hendak pulang dari warung.

Selain itu, katanya, Syofian warga Gantiang yang mengakui
sudah dua kali bertemu dengan makhluk misterius saat
melihat ternak sapi di belakang rumahnya pada malam
hari.

Warga lain, Nofiko Hendri mengaku pernah melihat
jejak mahkluk itu di pematang sawah   rynrynrynrynryn
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Padang, Khazanah--Padang, Khazanah--Padang, Khazanah--Padang, Khazanah--Padang, Khazanah-- Wali Kota Solok Zul Elfian Umar,
bersama seluruh kepala daerah di Provinsi Sumatera Barat,
menandatangani kesepakatan bersama dengan Kementerian
Hukum dan Hak Asasi Manusia RI Kantor Wilayah Sumatera
Barat, di Hotel Kyriad Bumiminang, Kota Padang, Jumat
(4/6).

Penandatanganan Kesepakatan Bersama tersebut, dalam
rangka Pembentukan peraturan perundang-undangan di daerah,
pembinaan hukum, penyelenggaraan kekayaan intelektual
dan kerjasama dengan perguruan tinggi serta peluncuran
aplikasi E-Perda Rancak.

Perwakilan Kepala Kanwil Kemenkumham Sumbar Amrul
Wahid Batubara dalam sambutannya mengatakan, sinergi
dan kerjasama serta koordinasi antar lembaga pemerintah
harus selalu berjalan sesuai dengan tugas, dan fungsi masing-
masing. Sinergi tersebut, guna meningkatkan kinerja dan
penguatan dalam melaksanakan tugas.

“Diharapkan, kesepakatan bersama ini dapat
meningkatkan komitmen antara lembaga pemerintah serta
perguruan tinggi dalam menjalankan tugas dan fungsinya,”
sebutnya

Pada kesempatan itu, juga dilakukan peluncuran aplikasi
E-Perda Rancak yang berguna untuk memudahkan dalam
melahirkan, menjalankan dan mengatur peraturan daerah
yang telah dibuat didaerah masing-masing, serta tidak terjadi
benturan dengan peraturan yang lebih tinggi di Republik
Indonesia   Rijal Islamy Rijal Islamy Rijal Islamy Rijal Islamy Rijal Islamy.....

Solok, Khazanah—Solok, Khazanah—Solok, Khazanah—Solok, Khazanah—Solok, Khazanah—  Bupati Solok Capt.
Epyardi Asda, M.Mar, menegaskan Pemkab
Solok bakal menyegel pabrik air minum
kemasan PT Tirta Investama, atau Pabrik Aqua
Solok, jika kontribusi ke daerah tidak jelas.

Epyardi menjelaskan, dirinya banyak
mendapat laporan dari masyarakat sekitar
yang mengeluh soal air bersih dan lahan
persawahan warga yang kekeringan.

Untuk itu, Epyardi membentuk tim
khusus untuk mengevaluasi kembali aturan,
izin, dan kerjasama pabrik Aqua yang berada
di Nagari Batang Barus, Kecamatan Gunung
Talang, Kabupaten Solok.

“Evaluasi bertujuan untuk menjelaskan
kembali kontribusi kebaeradaan pabrik
minuman kemasan tersebut dalam membantu
masyarakat Kabupaten Solok, dan
pembangunan daerah. Saya menerima laporan
dari masyarakat, yang mengeluh soal air bersih.
Sejumlah sawah milik warga dilaporkan juga
kekeringan. Hal ini tentunya mengganggu
ekonomi warga, dan juga berdampak pada
program pemerintah yang fokus pada
pengembangan pertanian,” ungkapnya.

Epyardi juga mengaku, dirinya juga
banyak menerima laporan dari masyarakat

tentang Corporate Social Responsibility
(CSR) Pabrik Aqua dan keberadaan tenaga
kerja di pabrik tersebut karena ia mendapat
laporan warga Solok hanya bekerja sebagai
kuli angkut.

“Pemkab Solok tidak mendapat laporan
apakah CSR tersebut digunakan untuk
masyarakat. CSR itu kewajiban perusahaan,
untuk meningkatkan ekonomi, kualitas
kehidupan dan lingkungan masyarakat
sekitar. Kalau di BUMN itu ada namanya
PKBL itu ada yang mengontrolnya. Nah
CSR mereka lapor kemana? Faktanya
Pemkab Solok tidak tahu. Dan ada tenaga
kerja di pabrik, tapi jadi kuli. Tukang angkat
galon saja, ada laporannya kepada saya.
Mereka mengaku hanya tukang angkat
galon,” tuturnya.

Epy mengaku dirinya akan tegas soal
perusahaan yang terbukti melanggar aturan
dan tidak memberi manfaat kepada
masyarakat. Epyardi mencontohkan, sudah
ada perusahaan yang disegel karena terbukti
melanggar aturan. Yakni PT Arosuka
Mandiri yang akan melakukan penam-
bangan biji besi di Kecamatan Tigo Lurah.
PT Arosuka Mandiri, bahkan sudah

membuat jalan tambang dari Kecamatan
IX Koto Sungai Lasi menuju Kecamatan
Tigo Lurah.

“Kami sudah menyegel PT Arosuka
Mandiri. Saya tidak peduli, kalau melang-
gar aturan dan tidak membantu rakyat,
kami segel. Silahkan lihat di sana tidak
ada lagi aktivitasnya,” ucap Epy.

Mantan Anggota DPR RI tiga periode
dari Partai Persatuan Pembangunan (PPP)
tersebut menjelaskan, dalam undang-
undang tidak boleh orang asing memiliki
tanah di Indonesia. Termasuk akan
mengecek statusnya lahan di pabrik Aqua,
termasuk atas nama siapa sertifikatnya.

CSR Supervisor PT Tirta Investama
(Aqua) Jon Betrit saat dihubungi belum
bisa bekomentar banyak. Ia mengaku
belum mengetahui hal tersebut.

Hal yang sama juga disampaikan oleh
Humas Aqua PT Tirta Investama (Aqua)
Azra’i.

Ia menyampaikan belum mendapat
informasi terkait evaluasi itu. Seperti
diketahui pabrik Aqua mulai beroperasi
pada 2013 dan merupakan pabriknya ke-
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KUASAI- Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) RI Perwakilan
Sumatera Barat, menemukan 103 unit barang milik daerah yang
masih dikuasai oleh mantan gubernur, mantan wakil gubernur
dan mantan sekdaprov. Total dari 103 aset itu mencapai Rp1,54
miliar (foto: Ist/net).

PadangPadangPadangPadangPadang, Khazanah—Khazanah—Khazanah—Khazanah—Khazanah— Badan
Pemeriksa Keuangan (BPK) RI
Perwakilan Sumatera Barat,
menemukan 103 unit barang milik
daerah yang masih dikuasai oleh
mantan gubernur, mantan wakil
gubernur dan mantan sekdaprov.
Total dari 103 aset itu mencapai
Rp1,54 miliar.

Anggota DPRD Sumbar, M
Nurnas, Jumat (4/6) kepada
wartawan mengungkapkan, temuan
itu didapatkan BPK dalam Lapo-
ran Hasil Pemeriksaan (LHP)
terkait Laporkan Keuangan Peme-
rintah Daerah (LKPD) 2020.

“103 barang milik daerah itu
sebagian besar adalah barang
perlengkapan rumah tangga,
dengan nilai total Rp1,54 miliar,”
kata Nurnas.

Ia merinci sebanyak 51 item
berasal dari rumah dinas Gubernur
Sumbar. Nilai satu unit perolehan
barang tertinggi sebesar Rp91 juta.
Selanjutnya dari rumah dinas
Wakil Gubernur Sumbar sebanyak
41 item, dengan nilai harga

perolehan barang tertinggi sebesar
Rp131 juta.

“Dari rumah Sekda ditemukan
sebanyak 11 item barang dengan
nilai harga perolehan paling tinggi
sebesar Rp48 juta,” ujar Nurnas.

Sesuai rekomendasi BPK jelas
Sekretaris Komisi I itu, Kepala
Biro Umum sebagai pejabat
pengguna barang milik daerah
telah melanggar aturan dan harus
menyelamatkan seluruh barang

milik daerah itu.
“Batas waktu pengembalian

adalah 60 hari setelah LHP BPK
ini diberikan kepada Pemprov dan
DPRD Sumbar,” katanya.

Ia mengatakan, DPRD Sumbar
akan melakukan pembahasan
terkait hal ini bersamaan dengan
pembahasan LHP BPK dan LPKD.

“BPK terus melakukan peman-
tauan barang milik daerah setiap
tahunnya dan jika ada penjualan
barang milik daerah yang tidak
sesuai aturan akan jadi temuan,”
kata dia sebagaimana dilansir
antarasumbar.

Dalam laporannya BPK tidak
menemukan keberadaan barang
tersebut di dalam catatan penang-
gung jawab barang milik daerah
di Biro Umum sehingga menjadi
temuan.

“Kita berharap pemprov mela-
lui Biro Umum Pemprov Sumbar
harus menjalankan rekomendasi
BPK tersebut secepatnya agar tidak
timbul konsekuensi hukum,” kata
dia.  ryn/jerryn/jerryn/jerryn/jerryn/jer

Simpang Empat, Khazanah—Simpang Empat, Khazanah—Simpang Empat, Khazanah—Simpang Empat, Khazanah—Simpang Empat, Khazanah—
Lantaran emosi, sejumlah orang
melakukan pengeroyokan terha-
dap diduga pelaku percobaan
pemerkosaan di Jorong Pigogah
Patibubur, Nagari Air Bangis,
Kecamatan Sungai Beremas,
Pasaman Barat.

Peristiwa itu terjadi di Jorong
Pigogah Patibubur, Nagari Air
Bangis, Kecamatan Sungai Bere-
mas, Pasaman Barat, Kamis (3/
6) lalu sekitar pukul 20.00 WIB.

Adalah, Abdul Karim (38),
warga Jorong Pigogah meregang
nyawa karena dikeroyok Burha-
nunddin (45) dan Baek (45) yang
sekarang ini telah ditangkap dan

menjadi tersangka di Polsek
Sungai Beremas, kedua pelaku
pengeroyokan juga warga Jorong
Pigogah.

Selain mereka, masih ada juga
pelaku lain yang saat ini masih
status buron.

Kapolres Pasaman Barat, AKBP
Sugeng Hariyadi melalui Kapolsek
Sungai Beremas, Iptu Alfian
Nurman SH membenarkan kejadi
tersebut.

Menurut Iptu Alfian, krono-
logis kejadian berawal dari aksi
nekat korban Abdul Karim masuk
kedalam rumah Marja Siregar
untuk melakukan tindakan pemer-
kosaan kepada istri Marja Siregar

yakni Irna.
Mengetahui akan kejadian

pemerkosaan tersebut, Irna berteriak
minta tolong, pemerkosaan gagal,
Abdul Karim mencoba melarikan
diri keluar rumah.

Warga yang mendengar teria-
kanpun berhamburan keluar
rumah, mereka lalu mencari Abdul
Karim sang pelaku dan dapat
diamankan warga.

Kemudian, masyarakat sepakat
jika Abdul Karim dibawa ke polsek
Sungai Beremas dan diserahkan
ke polisi,

“Jarak tempuh lumayan jauh
juga,” ujar Iptu Alfian.

Di tengah jalan, dianiayalah

secara bersama-sama Abdul Karim
oleh mereka yang diutus masyar-
akat untuk menghantar ke Polsek
itu. Akibatnya, mengalami sejum-
lah luka memar.

Sampai di Polsek Sungai
Beremas, melihat Abdul Karim yang
sudah luka-luka memar dan tak
berdaya, personil piket SPK Polsek
Sungai Beremas, Aiptu Madirwan
bersama rombongan masyarakat
yang mengantar, membawa pelaku
ke Puskesmas Air bangis untuk
diobati dan di rawat.

Sekitar pukul 20.00 WIB,
Abdul Karim meninggal dunia,
setelah dirawat kurang lebih 16
jam.   Sutan Pamenan. Sutan Pamenan. Sutan Pamenan. Sutan Pamenan. Sutan Pamenan.

KEROYOK- Lantaran emosi, sejumlah orang melakukan
pengeroyokan terhadap diduga pelaku percobaan pemerkosaan
di Jorong Pigogah Patibubur, Air Bangis, Sungai Beremas,
akibatnya dua pelaku ditangkap polisi (foto: Ist/net).
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Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—
Parameter Politik Indo-
nesia (PPI) menemukan
tren penurunan elekta-
bilitas Ketua Umum
Partai Gerindra Prabowo
Subianto sebagai calon
presiden ( capres) 2024.
Berbeda dengan tokoh
capres lainnya yang
cenderung meningkat.

“Secara umum ada
(survei) bulan Februari
dan Mei. Prabowo agak
sedikit turun (19,9%
jadi 18,3%). Kemudian
Ganjar naik dari 13,9%
menjadi 15,5%, AHY naik (3,8% jadi 7,5%), kemudian
RK (Ridwan Kamil dari 4,1% jadi 6,7%) dan
seterusnya,” kata Direktur Eksekutif PPI Adi Prayitno
dalam rilis survei yang bertajuk “Peta Politik Menuju
2024 dan Peta Politik Mutakhir” secara daring, Sabtu
(5/6/2021).

Jika disimulasikan tren kenaikan dari 15 nama, Adi
melanjutkan, salah satu nama yang agak sedikit naik
adalah Puan Maharani. Di survei Februari 2021, 0,8%
tapi, pada Mei 2021 Puan relatif naik menjadi 1,7%.

“Ya hampir 2%. Mungkin tak terlepas dari huru-
hara politik yang belakangan terjadi di internal PDIP,”
katanya.

Meskipun mengalami peningkatan elektabilitas,
kata Adi, tapi di antara 3 besar elektabilitas capres,
yakni Prabowo, Ganjar dan Anies, hanya Ganjar yang
masih memiliki popularitas di bawah 70%. Ini menjadi
evaluasi sekaligus peluang. Begitu juga catatan
elektabilitas Prabowo yang gap elektabilitasnya dengan
capres lain semakin rendah.

“Walaupun Prabowo Subianto elektabilitasnya masih
paling tinggi, namun dominasinya kian melemah, keunggulan
8,2% pada Februari lalu menipis menjadi tinggal 1,8%
pada Mei 2021,” kata dosen UIN Jakarta itu.

Adapun metode survei yang dilakukan PPI, sampel
merupakan WNI yang berusia 17 tahun atau memiliki
hak pilih. Sebanyak 1.200 responden diambil dengan
metode simple random sampling dari 6.000 nomor
HP yang dipilih secara acak dari kerangka sampel
yang ada dari wawancara tatap muka pada rentang
waktu September 2017-Desember 2020, dan dise-
suaikan dengan proporsi populasi serta gender.

Margin of error survei sebesar +- 2.9% pada tingkat
kepercayaan 95%. Pengambilan data dilakukan pada
tanggal 23-28 Mei 2021, dengan metode telepolling
menggunakan kuesioner yang dilakukan oleh surveyor
terlatih.  ryn/mdcryn/mdcryn/mdcryn/mdcryn/mdc
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Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah— Partai Demokrasi Indonesia
Perjuangan (PDIP) Sumatera Barat (Sumbar) menggelar
rapat kerja daerah (rakerda) yang bertujuan menghasilkan
program kerja dapat menyentuh masyarakat daerah ini
secara keseluruhan.

Ketua PDIP Sumbar Alex Indra Lukman saat Rakerda
PDIP Sumbar, di Padang, Sabtu, mengatakan dirinya
meminta kader memberikan usulan yang berbobot agar
rekomendasi yang dikeluarkan semakin bermanfaat bagi
rakyat.

“Usulan tak perlu banyak, yang penting itu bisa
dijalankan, sehingga kehadiran partai bisa dirasakan
masyarakat akar rumput,” kata dia.

Dalam rakerda itu, Alex memperkenalkan para kepala
daerah dari PDIP yang terpilih pada Pilkada Serentak
2020. Mulai dari Ketua Dewan Pertimbangan PDIP Sumbar
Dasril Panin Dt Labuhan yang terpilih mendampingi
Sekretaris PDIP Sumbar St Riska Tuanku Kerajaan sebagai
Bupati dan Wakil Bupati Dharmasraya periode 2021-
2024.

Kemudian, Wabup Pasaman Barat Risnawanto, dan
Yudas Sabagalet Bupati Kepulauan Mentawai. “Keduanya
merupakan Pengurus PDIP Sumatera Barat,” kata dia.

Dirinya juga melaporkan bantuan uang untuk kegiatan
belanja modal dari DPP PDIP untuk seluruh pengurus
sesuai tingkatan. Ia mengatakan pengurus yang belum
punya kantor sendiri, bantuan ini akan dimanfaatkan
untuk pembelian tanah.

Kemudian pengurus yang sudah mulai membangun
kantor, seperti Mentawai dan Dharmasyara, bantuan ini
dimanfaatkan untuk penyelesaian pembangunannya,.

“Dengan memanfaatkan untuk pembangunan kantor,
selain terjadi penambahan aset partai, juga akan
memudahkan konsolidasi kader menghadapi setiap agenda
politik ke depan,” kata dia.

Rakerda dengan tema “Desa Kuat, Indonesia Maju
dan Bermartabat” ini, diikuti ketua, sekretaris, dan
bendahara pengurus tingkat cabang PDIP se Sumbar.
Hadir pula dalam rakerda yang digelar secara hybrid
(daring dan luring) ini, seluruh pengurus PDIP tingkat
provinsi beserta pimpinan sayap dan badan-badan partai.
Rina Rina Rina Rina Rina AkmalAkmalAkmalAkmalAkmal
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Yogyakarta, Khazanah—Yogyakarta, Khazanah—Yogyakarta, Khazanah—Yogyakarta, Khazanah—Yogyakarta, Khazanah—
Spirit kerja setiap anggota DPD
adalah sebagai advokat atau
pembela kepentingan masya-
rakat daerah. Sedikitnya, ada
empat anggota DPD RI di setiap
provinsi dan mereka memiliki
tugas yang sama, yaitu sebagai
advokat atau pembela daerah.

Ketua Dewan Perwakilan
Daerah (DPD) RI, AA La Nyalla
Mahmud Mattalitti menegaskan
bahwa sejak Oktober 2020, para
pimpinan dan para anggota DPD
RI sepakat memperkenalkan tagline
yang menjadi spirit kerja, yaitu
“Dari Daerah untuk Indonesia”.

“Perlu dipahami, ini bukan
sekadar kalimat. Tetapi meru-

pakan posisi yang sengaja kami
ambil dan perankan untuk
meneguhkan diri sebagai wakil
daerah. Karena dalam sumpah
jabatan saat dilantik, kami para
senator sudah berjanji atas nama
Tuhan, bahwa akan bekerja
sesuai tugas dan kewajiban kami
sebagai anggota DPD RI, yang
merupakan wakil daerah di
pusat,” kata dia pula.

Anggota DPD, lanjut La
Nyalla, juga merupakan orang-
orang dari daerah yang bukan
berasal dari partai politik. “Sekali
lagi saya tegaskan bahwa kami
para senator bekerja untuk
daerah. Mewakili daerah dan
memperjuangkan kepentingan

daerah di tingkat pusat,” ujar
La Nyalla.

Senator asal Jawa Timur ini
juga mengapresiasi kinerja Tim
Sosialisasi DPD RI. Menurutnya,
tim ini adalah kepanjangan
tangan DPD untuk membantu
melihat dan mendengar secara
langsung permasalahan di daerah,
terutama yang dialami stake-
holder yang ada di daerah.

“Saya berharap Anda semua
menjalin komunikasi yang
intensif dengan seluruh senator
di setiap provinsi di Indonesia,”
kata dia lagi.

Ketua Tim Sosialisasi DPD
RI Nasrullah menyatakan siap
membantu sosialisasi tugas dan

program-program DPD RI agar
lebih dikenal di masyarakat.
Kesempatan ini dimanfaatkan
Nasrullah untuk menyampaikan
aspirasinya.

“Kebetulan anggota tim
sosialisasi sebagian besar adalah
anggota guru dan tenaga kepen-
didikan honorer (GTKHNK 35+).
Untuk itu, kami berharap dapat
diperjuangkan agar menjadi PNS
atau PPPK yang punya fasilitas
sama dengan PNS,” katanya pula.

La Nyalla menyambut baik
aspirasi tersebut. Ia menegaskan
tetap komitmen untuk mem-
perjuangkan nasib guru honorer
dengan ikhlas.

“Tidak ada transaksional.

Tanpa embel-embel ini itu. Kami
DPD RI tidak ingin timbal balik
dari bapak ibu semua. Semua
kita perjuangkan tanpa ingin
dapat apa pun. Yang penting
tujuan guru honorer tercapai,”
ujar La Nyalla.

Senator asal Jawa Tengah
Bambang Sutrisno menyam-
paikan bahwa sosialisasi ke
rakyat memang sangat diper-
lukan. Sebab di masyarakat saat
ini banyak yang belum paham
tugas dan fungsi DPD RI.

“Sosialisasi adalah hal pen-
ting bagi sebuah lembaga ne-
gara, sehingga DPD lebih dike-
nal luas di masyarakat sampai
ke pelosok. Apalagi dalam satu

provinsi hanya empat anggota
DPD dengan wilayah yang sangat
luas tentu sangat kewalahan
dalam sosialisasi. Sehingga
memang DPD RI perlu bantuan
dari tim sosialisasi,” ujarnya lagi.

Ia menambahkan, tim sosia-
lisasi tidak perlu takut untuk
terjun ke masyarakat. Karena,
DPD RI adalah lembaga resmi,
independen, bukan perwakilan
partai tetapi wakil dari daerah.
Terkait permasalahan guru
honorer, Bambang Sutrisno
menyampaikan bahwa DPD
sudah membentuk Pansus Guru
Honorer yang siap memper-
juangkan nasib guru honorer.
r y n / a n tr y n / a n tr y n / a n tr y n / a n tr y n / a n t
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PRABOWO SUBIANTO

WAKIL Bupati Tanah Datar Richi Aprian, Wakil Bupati Padang Pariaman, Rahmang, Gubernur Sumbar diwakili Biro Pemerintahan dan Otoda,
Iqbal Ramadi Payana tandangani nota kesepakatan tapal batas kedua daerah. HERI
Tanah DatarTanah DatarTanah DatarTanah DatarTanah Datar, Khazanah—, Khazanah—, Khazanah—, Khazanah—, Khazanah—
Pemerintah Kabupaten Tanah
Datar dengan Pemerintah
Kabupaten Padang Pariaman
sepakati penegasan  batas
wilayah administrasi daerah
yang dituangkan dalam
bentuk berita acara Draf
Permendagri pada Rapat
Koordinasi Percepatan Penye-
lesaian Segmen Batas Daerah
di Hotel Ibis Jakarta, Jumat
(4/6).

Penandatanganan kese-
pakatan batas daerah tersebut
oleh Wakil Bupati Tanah
Datar Richi Aprian, didam-
pingi Asisten Pemerintah dan
Kesra Suhermen, Kepala

Dinas PUPR diwakili  Kabid
Tata Ruang Harniwati, Ke-
pala Bagian POD Herison
beserta staf. 

Kesepakatan yang di tanda
tangani yaitu titik koordinat
dan penarikan garis batas
antara Kabupaten Tanah Datar
dengan Kabupaten Padang
Pariaman yang dibubuhi tanda
tangan oleh Wakil Bupati
Padang Pariaman  Rahmang,
Gubernur Sumbar diwakili
Biro Pemerintahan dan Otoda
Iqbal Ramadi Payana dan
Kasubdit Batas Antar Daerah
Mendagri Wardani. 

Pada kesempatan terse-
but Wakil Bupati Richi

Aprian menyebutkan dengan
telah di tanda tangani Draf
Permendagri  perlunya pema-
haman dan komitmen ber-
sama hingga ke tingkat
Nagari dan Desa mengenai
batas daerah Kabupaten
yang telah disepakati.

“Saya minta jika Perme-
nnya sudah diterbitkan
semua pihak dalam hal ini
Pejabat Kecamatan dan
Nagari/Desa memahami dan
berkomitmen terhadap apa
yang sudah disepakati bersa-
ma sehingga ke depannya
tidak ada lagi permasal-
ahan.” ungkap wabup.

Lebih lanjut Richi, sam-

paikan terima kasih kepada
semua pihak yang telah
memfasilitasi kesepakatan
tersebut. Menurutnya kesepa-
katan tersebut akan berkon-
tribusi terhadap permasa-
lahan batas wilayah seperti
RTRW dan konflik yang
melibatkan masyarakat.

“Kita masih punya peke-
rjaan rumah selanjutnya yaitu
menyelesaikan perbatasan
antar kecamatan dan nagari
terkait untuk penyusunan
Perbup RTRW untuk mem-
percepat pembangunan di
daerah tersebut”, ungkapnya. 

Langkah selanjutnya
dikatakan Wabup Richi

Aprian adalah bagaimana Kita
dapat mensosialisasikan
kesepakatan tersebut ke
tingkat Kecamatan dan Na-
gari/Desa sehingga bersama-
sama memahami dan ber-
komitmen dengan batas
wilayah.

Sementara itu,  Asisten
Pemerintahan dan Kesra
Suhermen sampaikan dengan
telah ditandatangan berita
acara, Draft Permendagri serta
Peta Lampiran Permendagri,
maka tahap selanjutnya
adalah Penetapan Permen-
dagri Batas Daerah antara
Kabupaten Solok dan kabu-
paten Sijunjung.  heri heri heri heri heri

JAJARAN pengurus DPD PKS Kota Bukittinggi foto bersama dengan KPU Kota Bukittinggi. IWIN

Bukittinggi, Khazanah—Bukittinggi, Khazanah—Bukittinggi, Khazanah—Bukittinggi, Khazanah—Bukittinggi, Khazanah—
Dewan Pengurus Daerah
Partai Keadilan Sejahtera
(DPD PKS) Kota Bukittinggi
melakukan kunjungan ke
Komisi Pemilihan Umum
(KPU) Kota Bukittinggi,
Jumat (4/6) bertempat di
Kantor KPU Kota Bukittinggi
jalan Cindua Mato yang
dihadiri oleh pengurus DPD
PKS Kota Bukittinggi dan
fungsionaris KPU Kota Bu-
kittinggi.

Rombongan PKS dipim-
pin langsung oleh Ketua
DPD PKS Kota Bukittinggi
Ibnu Asis didampingi oleh
Sekretaris DPD Muhammad
Syafaat, Ketua Bidang Pe-
menangan Pemilu dan Pil-
kada (BP3) Hanapia, Sekre-
taris Dewan Etik Daerah
(DED) Fitra Lismar dan Ketua
Bidang Perempuan dan
Ketahanan Keluarga (BPKK)
Linda Wardiyanti.

Kunjungan rombongan
PKS Kota Bukittinggi ini
disambut oleh Ketua KPU
Heldo Aura, dua orang komi-
sioner yaitu Benny Aziz dan
Yasrul, Sekretaris KPU Kas-
danil serta sejumlah staf KPU
Kota Bukittinggi.

Pada pertemuan tersebut
KPU Kota Bukittinggi mela-
lui Ketua Heldo Aura menya-
mpaikan rasa bangga atas
silaturahim dari PKS Kota
Bukittinggi di Kantor KPU.
Menurut beliau komunikasi
seperti ini sangat diperlukan
dalam membangun demo-

krasi yang berkualitas di
Kota Bukittinggi.

Heldo juga menyam-
paikan progres KPU Bukit-
tinggi dalam penyelenggaraan
Pilkada 2020 kemarin
mendapatkan prestasi yang
membanggakan. Pasalnya
KPU sukses menyeleng-
garakan Pilkada sesuai de-
ngan tata aturan yang ber-
laku dan dapat menggenjot
partisipasi pemilih diatas 70%.

“Alhamdulillah berkat
kerjasama teman-teman se-
muanya kita bisa menembus
partisipasi pemilih diatas 70
persen pada Pilkada lalu”,
ucap Heldo.

Dalam kesempatan itu
juga Heldo juga menyam-
paikan rencana pelaksanaan
Pemilu serentak pada tahun
2024. Dalam rencananya
Pileg dan Pilpres akan dige-
lar pada Februari 2024,

sementara untuk Pilkada
akan digelar pada November
2024.

Ketua DPD PKS Kota
Bukittinggi Ibnu Asis juga
mengungkapkan apresiasi
atas kinerja KPU Kota Bukit-
tinggi yang sangat mem-
banggakan. Beliau berharap
PKS bisa menjadi mitra
strategis bagi KPU dalam
mewujudkan demokrasi yang
sehat di Kota Bukittinggi.

Ibnu Asis yang juga
Ketua Fraksi PKS DPRD Kota
Bukittinggi mengucapkan
selamat kepada KPU atas
pencapaiannya yang luar
biasa. Kita berharap ke
depannya dapat terus menja-
lin kemitraan strategis dengan
KPU untuk menciptakan
iklim demokrasi khususnya
di Kota Bukittinggi, yang
lebih santun, jujur dan berke-
adilan.  Iwin SBIwin SBIwin SBIwin SBIwin SB
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Presiden Turki ResmikPresiden Turki ResmikPresiden Turki ResmikPresiden Turki ResmikPresiden Turki Resmikananananan
Masjid di Alun-alun TMasjid di Alun-alun TMasjid di Alun-alun TMasjid di Alun-alun TMasjid di Alun-alun Taksimaksimaksimaksimaksim

LedakLedakLedakLedakLedakan di Yan di Yan di Yan di Yan di Yamanamanamanamanaman
TTTTTewaskewaskewaskewaskewaskan Sedikitnyaan Sedikitnyaan Sedikitnyaan Sedikitnyaan Sedikitnya
12 Orang12 Orang12 Orang12 Orang12 Orang
Sana’a, Khazanah - Sana’a, Khazanah - Sana’a, Khazanah - Sana’a, Khazanah - Sana’a, Khazanah - Sedikitnya 12 orang tewas
pada Sabtu (5/6) dalam ledakan dekat sebuah pom
bensin di Kota Marib, Yaman. Para anggota
pemerintah yang didukung Arab Saudi itu menuduh
pasukan Houthi melancarkan serangan rudal.

Seorang sumber medis mengatakan
kepada Reuters bahwa puluhan orang, banyak di
antaranya terbakar, dibawa ke Rumah Sakit Umum
Marib. Dua belas di antaranya meninggal karena
luka-luka yang diderita, termasuk lima anak.

“Yang lainnya menerima perawatan dan kami
perkirakan jumlah korban akan bertambah,” kata
sumber itu.

Kantor gubernur Marib membenarkan terjadinya
ledakan itu. Mereka menuding milisi Houthi yang
memerangi koalisi pimpinan Saudi, menembakkan
sebuah rudal yang menyebabkan ledakan. Mereka
mengatakan di Facebook bahwa 14 orang telah
tewas.

Para menteri kesehatan dan informasi dalam
pemerintah Yaman yang diakui internasional juga
menyalahkan Houthi atas serangan itu.

“Lebih dari 17 tewas dan terluka, termasuk
anak ini yang terbakar akibat serangan roket Houthi
di kota Marib hari ini,” kata Menteri Kesehatan
Qasem Buhaibeh di Twitter, di samping sebuah
foto yang memperlihatkan seorang korban terbakar.

Pasukan Houthi belum berhasil dihubungi
untuk dimintai komentarnya.   voa voa voa voa voa

Istambul, Khazanah -Istambul, Khazanah -Istambul, Khazanah -Istambul, Khazanah -Istambul, Khazanah -
Setelah bertahun-tahun ber-
bagai upaya gagal mencegah
pembangunannya, Masjid
Taksim di alun-alun ternama
Istanbul, akhirnya berdiri.
Peresmian masjid itu Jumat
lalu dilakukan oleh Presiden
Turki, yang bersama ribuan
orang kemudian melakukan
salat berjemaah pertama.

Ia memenuhi ambisi
jangka panjangnya untuk
mendirikan rumah ibadah
bagi Muslim di ruang publik
utama kota tersebut. Alun-
alun Taksim telah menjadi
lambang Republik Turki
yang modern.

Erdogan berbaur dengan
puluhan jemaah, yang me-
makai masker, melakukan
salat pertama di masjid
tersebut yang berkapasitas
3.000 orang.

Masjid tersebut tampak
menjulang di Taksim - yang
juga merupakan tempat
protes massal antipemerintah
pada tahun 2013 yang dipi-
cu oleh rencana pemerintah
untuk membangun Taman
Gezi di dekatnya.

Presiden Erdogan, yang
terus mengonsolidasikan
kekuasaannya dalam 18
tahun masa jabatannya, telah
berjanji kepada para pen-
dukung partainya yang
berkuasa, yang berorientasi
Islam, bahwa ia akan mem-
bangun masjid di Taksim.
Ia menyatakan bahwa sulit
diterima kalau alun-alun
utama kota Istanbul tidak

DIRESMIKAN - Presiden Turki Recep Tayyip Erdogan memberikan pidato setelah
salat Jumat saat peresmian masjid berkapasitas 4000 di alun-alun Taksim yang
ikonik di Istanbul pada 28 Mei 2021. (Foto: AFP)

memiliki masjid.
“Teman-teman yang ter-

hormat, Masjid Taksim
dihadirkan ke Istanbul kita
setelah perjuangan hampir
satu setengah abad,” katanya.

Namun, kritikus melihat
pembangunan masjid itu
sebagai bagian dari rencana
Erdogan untuk merusak
warisan Mustafa Kemal Ata-
turk yang mendirikan repu-
blik berorientasi sekuler itu
setelah runtuhnya Kekai-
saran Usman.

Selama bertahun-tahun,
pembangunan masjid itu

dihalangi oleh beberapa
putusan pengadilan, ujar
Presiden Erdogan. Pada
tahun 1997, para pemimpin
militer Turki telah mendepak
pemerintahan yang dipimpin
Islamis – partai di mana
Erdogan juga bergabung –
keluar dari kekuasaan karena
diduga merusak undang-
undang yang sekuler. Putusan
pengadilan kala itu salah
satunya merujuk pada ren-
cana pembangunan masjid
di Taksim.

Selama puluhan tahun,
alun-alun yang ramai itu

bukan hanya telah menjadi
pusat kebudayaan kota tetapi
juga menjadi tempat ben-
trokan antara polisi dan
demonstran. Pada tahun
1977, 34 orang tewas di
alun-alun itu dalam peringa-
tan Hari Buruh atau May
Day ketika tembakan dile-
paskan dari gedung terdekat
ke arah massa yang turun
dalam peringatan itu.

“Dan ketika kita kembali
melakukan mobilisasi pada
tahun 2013, saya sebagai
Perdana Menteri tetap de-
ngan tujuan yang sama,

membangun masjid di Tak-
sim, kita dihadapkan pada
peristiwa Gezi. Insiden Gezi.
Ketika itulah para teroris itu
melawan kita,” ujar Erdogan.

Pada tahun 2013, protes
menentang pemerintahan
Erdogan berkembang dari
demonstrasi duduk oleh
sekelompok pengunjuk rasa
yang berusaha mencegah
rencana menghancurkan
Taman Gezi. Belasan pe-
ngunjuk rasa tewas dan
ribuan terluka dalam protes
yang dilancarkan di berbagai
tempat di seantero negara
itu.

Dalam beberapa tahun
ini, pihak berwenang telah
menyatakan bahwa alun-alun
Taksim terlarang untuk
demonstrasi. Presiden Er-
dogan mengklaim bahwa
protes Taman Gezi itu adalah
bagian dari rencana untuk
mencegah pembangunan
masjid.

Kini, masjid yang dicita-
citakan Presiden Erdogan
telah terwujud.

“Setelah selesainya Mas-
jid Agung Camlica baru-baru
ini, dan dibukanya kembali
Hagia Sophia untuk tempat
beribadah umat Islam, saya
percaya bahwa warisan senti-
mental ketiga yang kami
hadirkan di kota Istanbul ini,
selayaknya lampu, akan
menerangi kota kita selama
ratusan tahun ke depan,”
kata Erdogan dalam sam-
butannya ketika meresmikan
masjid tersebut .   voa voa voa voa voa
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